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Barras, a ampliação será de
'mais 50 terminais, totalizando

150,' .também para serem ativa
dos em agosto de 1983;

<,
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Presidente

de Cidadão
'Na noite de quarta-feira

(dia 2) em solenidade na Câ
"rnara de Vereadores, o municí

pio de 'Três Barras entregou tí-,
tulo de cidadão honorário ao sr.

Douglas Macedo de Mesquita -'
presidente da Telesc.

Este título foi entregue em

agradecimento pelos benefícios
trazidos a Três Barras, bem co-

.

mo 'a extensão telefônica e prin,
cipalmente a telefonia rural, ho
je bem desenvolvida no

' muni

cípio.
Em seu discurso de agrade

cimente' ao título o sr. Douglas
Macedo de Mesquita frizou não
ser catarinense de nascimento,
mas sím de coração, Sentiu-se
honrado em receber o título,
mas explica que. o que fez por
Três Barras' f6,i por: amor a ter-
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dá TeJesc recebe título
Honorário Tresbarrense

ra, Santa Catarina, hoje, graças,' nhas) , Cláudio Gadotti (prefei
aos esforços, possui o mais sofis, to de Major Vieira), Moacir Bér
tícado e eficiente. equipamento toli (deputado estadual), Mário
de telecernunicação. Ferraresi (representante. da Ri-

"De hoje em diante teremos gesa), Os vereadores: Felix B.

um tresbarrense no poder, não di) Silveira, Angelo Rampanel li,

precisamos pedir qualquer me- Sérgio Jarchel, Ernani Wogei
lhoria, pois j á existe um cida-

. naki, Edson Correa e Adhemar,
dão que pensa em Três Barras. Schumacher;' funcionários da

Quando nosso prefeito for a prefeitura e convidados �da re

Florianópolis não precisará pe- gião.
dir, já estará em andamento o

pedido; pois' novamente frizo.
existe de hoje em diante um

tresbarrense no poder" - falou
em seu -discurso de encerramen

to da sessão o presidente _da Câ-;
mara - Ernani Wogeinakí.

'Estiveram presente entre

outras autoridades': Odílon Paz

da (prefeito de Três Barras),
Fábio Fuck (prefeito- de Canoi-

Finalizando o encontro, to
dos foram convidados para um

jantar de confraternização, ofe
recido pela Prefeitura Municipal
de Três Barras. Teve por local o
pavilhão Frei 'I'heobaldo Luz, o

qual esteve lotado de pessoas
que parabenizavam tanto o ho
menageado como os autores do

projeto, pela escolha bem suce

dída..

H'ípica Julio Budant" empossou nova diretoria
Com um jantar realizado

segundá-feira no Salão Beira

Rio, e com a presença de várias
autoridades, a Hípica Esportiva
e Recreativa Julio Budant 'em
possou oficialmente a nova di
retoria para o' período 1982/83.

A Diretoria, apresentada ria
. ocasião pelo "Presidente Rimon
Seleme, está assim constituída:
Presidente ,de Honra, Ubaldo
Ricardo da Silva, Agenôr Kraí
ling e Joaquim Borges; . Presi
dente, Rimon Seleme; Vice-Pré
sidente;' Teófilo Zattàr; 1.<) Se
cretário, Laerte Wojciechowski;
2 o Secretário, Clementino E.

. Pieczarka; 1.0 Tesoureiro, Luiz
Nascimento de Carvalho; 2,° Te
soureiro, Adalcíno Vivian; Ora
dor Henrique Krzesinski ; Fis

cais, João Pedro Simão, Jair

Côrte, Estefano. Vlrublevski, Jo
sé. Zattar, Edmundo Bitten-

.

court, �madpr Brun dos San

tos; Departamento Jurídico,
Antonio Weinfurter, Moacyr
Budant e Neuzildo Fernandes.

D então Presidente, Ezilton
Budant. transmitiu o cargo ao

companheiro eleito recentemen

te, a quem passou a direção dos"
trabalhos daquela solenidade.
Rimon Selerne, falando aos pre;
sentes, destacou o esforço e de�,
dícação dos pioneiros da Hípica
e as dificuldades que encontra
ram para reorganizá-la. Disse

também, que atendendo solici

taçâo da diretoria 'anterior, Iêz
um pedido ao Secretário dos

Transportes, Esperidião Amin
.

e ao ex-Prefeito Therézio, os

quais atenderam prontamente,
'dando todas as condições para a

construção do novo acesso à se

de da Hípica, já concluído. "Mi
nha meta primordial, no início

de minha gestão, será o revesti
menta deste acesso e conseguir
a areia para a cobertura da pista
de corridas", frizou Rimon. Des
tacou' o empenho do novo Prefei

to, Fábio Fuck, em continuar a

ajuda da Municipalidade, inicia,
da pelo ex-Chefe do Executivo.
"Depois de conseguidas as me-

.

lhorias que mencionei, partrre-:
mos para a luta em conseguir.
a iluminação pública, e daí .pa
ra a construção 'da sede�própria

. (salão de festas, etc.) e, tiara
tanto peço a colaboração de to
dos, 'sem a qual não conseguire
mos atingir nossos objetivos,
Queremos o progresso da Hípi- -

ca e o bem estar de seus asso

ciados" - finalizou o Presidente.
A seguir, apresentou os mem
bros da. nova diretoria e respec,
tivos cargos sob calorosos aplau,
sos. (3.a página) .

Presidência' da República apoia Jornais do Interior'
.

Atendendo expressa deter- sendo desenvolvida através do

mínação do Presidente João Ministro Carlos Átila, Secretá

Figueiredo, os órgãos federais rio de Imprensa e Divulgação
passaram a prestigiar os jornais do Palácio do Planalto, 'que tem
do interior do país. Na verdade procurado manter permanente"
isto ocorre pela primeira vez na contato entre os órgãos' gover
história do nosso país, pois até naméntais e a umprensa do in
então a imprensa interiorana ,terior. Aliás, a atuação do Mi
não tinha acesso .ao Presidente I nistro Carlos �tila tem mereci

da Repúblíca, Ministérios e de- .1 do o reconhecimento dos 1.020
mais Órgãos da.

administraçãp./
jornais existentes, pela maneira

federal.· com que cumpre a determinação
. A ligação da: Presidência da dô Presidente João Figueiredo,

República com os jornais das I de prestigiar a imprensa do in-

comunidades brasíleiras . está I terior. '

Mesquita:· «Ho�/os telefones em Canoinhlls.
fundonam ·só em agosto de 83»�

"Cerca de 700 terminais já
foram vendidos, do' total de ID'3.is
mil da ampliação da Central Te
.lefônica de Canoinhas, e creio

que até o mês de "agosto de. 1983,
quando será ativada, todos de
verão estar vendidos". Esta de

claração partiu do Presidente
da Telecomunícaçôesvds, Santa

Catarina-TELESC, Douglas Ma_
cedo de Mesquita, quarta-feira,
quando esteve reunido com lí
deres comunitários no recinto
da Câmara de Vereadores de

.
Canoinhas .

A exemplo dd· acontecido
no fim dos anos 70, quando Dou..

glas Macedo de Mesquita pro
moveu uma série de 'visitas a

todas as regiões do Estado, com
a finalidade de analisar e ava
Iíar o sistema telefônico insta

lado, bem como sentir-os novos

anseios e necessidades da popu
lação catarinense, esta semana
começando por Canoinhas e es

tendendo-se por Três Barras,
Trmeópolrs e Major Vieira, o

Presidente da Telesc participou
de reuniões de serviço acompa"·
nhado de engenheiros e técnicos
da Empresa.

.

Com 0S trabalhos de ím-

'plantação do 'Plano
.

d'e Telefo
nia Rural, já bastante desenvol

vido, Mesquita teve oportunída
,de de .checar a aceitação desse
novo sistema, bem como estu
dar as possibilidades de esten

.dê-Ios a pequenas vilas e povoa
dos agrícolas.

AMPLIA'çõES
Começando por Canoinhas,

Mesquita' durante a reunião na

Câmara de Vereadores, infor
mou a respeito das ampliações
do 'sis�eina) sendo 'que mil novos
telefones (a maioria já vendi

dos) entrarão em funcionamen
to em agosto de 1983. Pará Três

a

C E,f inicia
chamada da

Para as localidades de En,
cruzilhada e Bela Vista do Tol

do; qUe serão. atendidas por
"Cabos Rurais", em junho do

próximo ano, estão destinados
32 terminais (Encruzilhada) .

e

48 (Bela Vista do Toldo) .

Em Iríneópolis, serão bene
ficiadas as localidades de Poço
Preto, com 48 e São Pascoal com
18 terminais. Os chamados "Ra"

dio" (pôsto telefônico com. um

terminal), serão instalados nas.

localidades de Rio Novo, no

Município de Major Vieíra e

. em São .João dos Cavalheiros,
MI.,� d TA Bno Ul1lCIpIO e res arras,

com instalação prevista para no,

vembro de 1982.

Em sua explanação sobre
as novidades introduzidas no

sistema de telefonia no Estado,
Mesquita esclareceu

.

aos pre
sentes q_ue 40 por cento da po
pulação interiorana de Santa
Catarina Ijá desfruta do benefí
cio e "seremos em breve, 'o pri
meiro Estado do Brasil com to
dos os municípios assistidos por
telefone" .

A respeito do .sistema de
Canoinhas, o Presidente da TE-.
LESC informou que o atual
transmIssor de UHF, será subs
tituído por uma torre de Micro,
Ondas quando a ampliação da
rede estiver concluída,. sendo
esta, de maior confiabilidade.
Nesta mesma torre - disse
Mesquita - terá um canal re
serva para TV Executiva, "cujo
pedido do Presidente da Asso

ciação . dos Engenheiros do Vale
9,0 Canoinhas, Emilio Gazániga
Neto, estamos atendendo agora",

em julho
casa própria

A Caixa Econômica Federal '

No momento em qUe é co- iniciará no dia 10 de julho a

mentada em Brasília a atuação chamada dos candidatos apro
do titular do SID, os jornais do vados para os financiamentos a

interior do Brasil, / através da imóveis usados. O Presidente
ABRAJORI - Associação Bra- da CEF, cu Macieira, disse

sileira dos Jornais do Interior, terça-feira, que somente em ju-'
manifestaram integral=solidarie- lho, as liberações efetivas para'
dade ao trabalho que vem sendo a 'compra de imóveis usados./po
desenvolvido, "esperando que. o . derão chegar a Cr$ 35 bilhões e

dedicado auxiliar do Presidente somar até 105 bilhões ao longo

Figueiredo, Carlos Átila, dê an-
do segundo semestre. Dentro
das previsões da CEF, poderão

damento ao trabalho pioneiro do
.'

, ser atendidos até 200 mil dos
mais alto valor que está sendo mais de 300 mil inscritos para os

rEalizado" .

- Tradicional, FestaHOJE

E. B. Irmã' Maria

Junina na

Felicitas

C D L estuda horário -espedar
para a Copa do Mundo

financiamentos a imóveis usa-·

.dos.

o Clube dos Diretores Lo

jistas de Canoinhas est� estu
dándo um horário, especial para
'os dias em que o Brasil jogar na

I
Copa do Mundo, em 'fase clas·
sificatória. .

.

Em projeto' a ser analisado
está a proposfa,.,de que o comé,r-

Corno a possibilidade. de
imóveis usados não .passa de 60'_
'a 80 mil unidades' em todo o

Brasil, a C'aixa Econômica Fe-'
deral convidará parte dos \ins- '

critos a optar pela compra de'
habitações novas, nas mesmas
condições das usadas, alegando,'
aue os imóveis usados em ofer-:

"

t� no mercado serão i�suficien�,
tes para suprir a demanda, so-"

. bretudo nas cidades do interior.

cio só funcionaria nestes diaE(,
até as·16:00 horas, quando o' ho-- \

rário dos jogos for este,.· ...

A reposição das horas de;.
. serviço dependerá de cada em-"

presá, em acordo entre a dire

ção e funcionários.
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Editorial

vem deste país" ..
Nesse sentido, apontou as :

medidas que julga necessárias,
tais corno: +)

-

promover um 1�
vantamento dos' recursos exis

tentes na área de assistência

psiquiátrica_; 2) reorganizar Os

métodos da assistência de saúde
mental 'no país; '3) as ações de
'saúde mental-devem ser incluí

das nas atividades da. distribui

�ão de serviços básicos de saú

de; 4) incentivar debates junto
às associações de classe; 5) for

mação de grupos comunitárioc

de prevenção e atendimento a

viciados; 6) debates em associá

ções profissíónais, sindicatos e

outros órgãos; 7) exigir dos ór

gãos governamentais recursos

e-specíficos: para que grupos co

munitár.ios e associações de elas-

I se possam' desenvol�er um tra

balho de real valia; 8) incluir
'1

UNGER & GIA. LTDA.

MEDIDAS PARA
JOVEM

RECUPERAR
VICIADOo

....�
Ó deputado Genésio. Tur.eck

apontou as medidas que consi

dera'necessárias serem tomadas
visando recuperar o jovem vi:

dado, ao mesmo tempo em que
analisou vários aspectos' do pro_
blema, referindo-se,' inclusive }'
morte da moça Roseléa, ocorri
da em fevereiro último, em Flo

rianópolis, em conseqüência do
-

uso de drogas. Segundo ele
"Juntamente' . com as medidas.
policiais de combate aos trafi

cantes, medidas estas' que pre-
. cisam 'ser: intensificadas, precí
sam ser agilizadas, e necessitam'

de maior rigor, torna-se impe
roso e-,da maior importância re

cuperar o j ovem viciado' e, para
isto, precisamos de maior ação
=por parte do Governo. Uma

ação conjunta e eficaz, em prol
do nosso maior patrimônio que,

sem, embargo é a população jo-.

, A Ilusão de que a natureza é amada. A realidade
'é completamente diferente.' Todos cor;t�nuam destruindo o,

meio ambiente. Uma desculpa bem prática, o progresso ne

cessita de -espaço. Sendo' este um privilégio de poucos. O ar

puro, a água limpa; são deixados para segundo plano. Pre-.
cisa-se organizar o conceito de progresso, sabendo quo deve

mos COnservar o equilíbrio ecológico. Existem ameaças que

podem causar um desastre ecológico de grandes proporções
caso venham a se romper. Resultados apressados, primeira
mente deve-se aperfeiçoar, estar pronto para a tecnologia
avançada. O pensamento é 'Ilógico. Por que não estudar um

campo, para 'depois atingi-lo, quebrando um equilíbrio ne- '\

cessário para todos? A maioria das pessoas ignoram que
contribuem para a poluição e degradação do ambiente. Os, i

esforços do homem durante os séculos em busca de uma vida

mais segura e mais confortável, utilizando-se dos recursos

naturais, muitas das vezes prejudicaram sua herança natu

ral. A sociedade do consumo e a tecnologia moderna são

consideradas os grandes inimigos devastadores do meio am

biente que se degrada dia a dia, mas pousos pensam naquilo
que se poderia fazer no plano individual, para manter lim

pos os grandes centros urbanos. O Iíxo doméstico que .
se

acumula à porta.das casas, merece cuidados especiais. Quan
do as pessoas se' concientízam de que precisam fazer alguma
'coisa em benefício próprio, dos seus descendentes e da sua

comunidade. A cada ano, milhões de toneladas de papel são
jogados fora. E você sabe de onde provém? De árvores que
antes proporcionavam beleza, recreação, oxigênio, sombra,
solos férteis, abrigo para anímaís silvestres e tantas outras i;

utilidades.
-

.

.

Embora exista muita coisa qfle escapa à riossa

compreensão das interações complexas entre a ordem natu

ral e as atividades humanas, conhecemos a natureza funda
mental dos problemas globais do ambiente. Os esforços do'

homem durante os séculos -em busca de uma vida mais se

.gura e mais confortável, utilizando.se dos recursos naturais,
muitas vezes prejudicaram sua herança natural,

Neste dia mundial da 'Preservação do Meio Am
biente devemos tomar conciência do problema que nos

atinge e) ao menos tentar fazer algo para conservá-lo.

Algumas sugestões para a preservação ecológica,
•
amenizando o problema.

.

- Normalizar e uniformizar as técnicas de tra-
balho a serem adotadas oficialmente no país" parà controle
da poluição ambiental em colaboração com os órgãos €xecu
tores do controle da poluição ambiental.

.

- Fixar normas gerais para o controle, preven
ção e correção da poluição ambiental, causada por estabe- ,

lecimentoj, 'industriais, comerciais, agropecuários, com insta

làções de queima de Lixo, motores de combustão OU qualquer
.outro dispositivo capaz de poluir o ambiente.

- Elaborar um sistema "de normas de apoio, coo
,

penação e estímulo aos investimento, privados em controle
da poluição ambiental.

.

,- Coordenar estudos sobre práticas de coletas,'
transportes; e, disposição de lixo.

,

_:_ Organizar 'planos nacionais de' controle am-.

biental e programar 'sua execução.
- Estabelecer o grau de responsabilidade: pela

. "poluiçâo, no caso de mais de, uma entidade estar poluindo o

ambiente.
- Promover campanhas de divulgação educativa

e de 'orientação da opinião pública em assuntos de poluição
.

ambiental.
'

" Muitas destas sugestões de certa forma já estão
yjgorando pelo país, mas é necessário que todos fiquem aler

. tas e colaborem com .a preservação do nosso meio ambiente,.
Nós precisamqs dele puro e limpo para vivermos melhor,

nos currículos. das escolas, íntor,
mações sobre 'os tóxicos; 9) es

tabelecer uma política BaéÍanal
de combate ao tóxico; 10) ê 'de",
senvolver na comunidade a. for

mação .de grupos de recupera,

ção. a exemplo do que acontece

com os alcoólatras anônimos.

Na opinião do deputado Tu
reck, o mais importante ainc4!: é
"conscientizar o jovem vjciado
de que ele não é um marginal,
não é .um elemento que deve

ser afastado da comunidade,
'mas sim um '<joente que deve e

merece ser tratado, Conscientí,

zar o jovem de que o vício pode
ser exÚrpado, e que deve con

fiar na sociedade adulta, e que
esta não o trairá. É, fundamen
tal que o jovem readquira �
conf'ianca perdida e tenha a cer

'teza de que os seus valores �e·
. rão respeitados".

Movimento Brasileiro"de Alfabetização

'FECATA tem
Em Assembléia Geral realizada n05 dias 15 e I

is dó mês de maio, foi eleita e empossada a díretora

.para o biênio 82/84 da FECATA - "F�,RAÇAO
CATARINENSE/D:$ TEATRO AMADOR"? ficando

assim constituída: .

DIRETORIA: Presidente, Ilton Francisco Vi

cente, Itajai: Vice-Presidente, Sebastíão Pereira, Blu

menau ; Secretár-ia, 1ris da Silva Serpa, Itajal; ·Julio
Tadeu A, de Lima, Vice Secretária, Concórdia; Te
soureiro, Mario Cesar Liberato, Itajai ; Vice Tesou

reiro, VALDF..IvIAR DOS REIS, CANOINHAS.

CONSELHO FISCAL: Juselía Cabral Duplat,
Efetiva, Criciúma: Dionisin 'Macaneiro, Efetivo, Joín

viIle; Clovis. Back, Efetivo, Blumenau ,

DIRETORIA DE ARTES: Edith Kormann, BIu.
menau e Maria Tonoli Meriz, 'I'aió .

Foi realizado' dia 30 de- maio, no SALÃO VER
DE no TEATRO CARLOS GOl\iES QE BLUMENAU

nova

MOBRAL'

diretoria
AS 9:00 horas a 1.a reunião da nova diretoria da Fe-

deração, ,

Participaram da mesma um representante de

CANOINHAS, o jovem, VALDEMAR OOS REIS, Di
reter e Presidente do GRUPO TEATR.AL,"RAIZES".

. Um representante do CONSELHO DE CULTuo
, RA do TEATRO CA�L6s GOMES, Representante' da

SECRETARJA DE EDUCAÇAO E C:ULTURA -DA

PREFEITURA MUNICIPAL DE BLUMENAU.

Na Reunião foi tratada de' assuntos que interes

sam à todos os Municípios de SANTA CATAR:INA.
Criação de palas em municípios catarínénses.

Teria' nos palas; Biblioteca, Sonoplastia e Iluminação.

CANOINHAS FOI,PREMIADA COM UM roi.o

._ Mostra de teatro - a ser realizada em Tubarão

de 29 de outubro à 02 de novembro de 19132.-
I

- Cursos pelos-mémbros da Federação e Artistas Ca
tarinenses.

.Irineópolis Inaugura
Título'e entrega

Em solenidades realizadas

, dia 3 do corrente, os poderes e

xecutivo e legislativo do muni

cípío de Irineópolis estiveram'

INDÚSTRIA COMÉRCIO EXPORTACAO
.::t

DISTRIBUIDORES EXCI.USIVOS DA LINHA COMPLETA DOS MOTORES ELÉ.

TRICOS "WEG".

PONTES ROLANTES - TALHAS ELÉTRICAS - CARRINHOS INDUSTRIAIS

CABOS.DE AÇO DE TODAS AS BITOLAS.

ESQUADRIAS DE FERRO � ALUMtNlb':' PORTAS PANTOGRAFICAS E .FER

RAGENS �ARA PORTAS' �E ELEVAÇAO - GRADES PARA

MUROS, PORTÕES, ETÇ.

BOX PARA BANHEIROS.

REPRESENTANTE EM CANOINHAS:
.

Waldemar �nUppel
Rua Major....Vieira, 36D - Fone (0477) 22- 0336 CANOINHAS - Santa Catarina

de
Central
,

Cidadão
reunidos para inaugurar a Cen

tral Telefônica e entregar Títu
lo de Cidadão Honorário.

As solenidades tiveram .iní-

I c�o às 10:00 horas quando .recep-
,

clonavam o Exmo. Cap. Douglas
Macedo de Mesquita - presi-
dente da 'I'elesc e'comitiva, jun
to a Central Telefônica, a qual
teve sua inauguração oficiali
zada.

O município, em sessão so

lene da Câmara, na ocasião; en-

Telefônica,
.

Honorário
tregou o Título'de 'Cidadao Ho-
.norárío' ao -Cap; Douglas' Mace
do de Mesquita, nas dependên
cias dó Centro Comunitário, nu
ma demonstração de agradeci
mento pelos tantos beneficios

trazidos a Irineópolis.

Após finahzados os compro
missos formais estiveram nova

mente reunidos para um almoço
de confraternização, na chácara

I do sr. Carlos E�andro Unters-

teU. i, 1

Fundadores

Agenor Fjbió Gomes

AroIdo C. de Carvalho

Proprietária
Di:vair Zaniolo de CarValhO
Editora

Myrian Eduarda de Miranda
. Repórt�r
Lúeie Colembo

Assinatura '

Anual €1'$ 1. oee.ee
Número avulsa €r$ , 25,00
Número atrasado €1'$ 50,06

36 ANOS A SERVI'ÇO DA COMUNIDADE

EXPEDIENTE,

Colaboràdoreii

Oanoíahas

, Ivanita Schlvin&ki

,\

,
"-

Paulo Fl'allk

Joalberto Kalemp'8
Papanduva

Esmeraldino M de Almeida

Major Vieira·

Francisco Krieân

Brasília
-

Gra�a �uití:rlO'
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Comandante da 5:; Bn
visita 3� B PM

-

_ o Comandante da 5.a Bri-

gida de Infantaria, do Exército
Brasileiro, General de Brigada
JOSÉ

.

AMARAL CALi)EIRA,
visitou 0.3.° BPM no dia 26 pró
ximo passado.

�
Recebido com as honras

Militares de praxe o General e

sua comitiva foram homenagea
dos com um almaco no Cassino
dos Oficiais, após "térem visita
do as instalações .do Batalhão.

Ao ato esteve presente o

Comandante Geral da Polícia
Militar Coronel JOÃO ZÁLES
KI JUNIOR. que veio a Canoi
nhas especialmente para o even-

�.
.

Estiveram presentes ainda
os senhores Dr. FABIO NABOR
FUCK, Prefeito Municipal, Dr.
CLAUDIO BARRETO DUTRA,'
Juiz de Direito da Comarca, Dr.

empossou
PRONUNCIA.MENTQS

Na oportunidade, vários 0- brecê-lo ainda mais e contem

radares fizeram uso da palavra, . comigo".'
começando pelo Orador Oficial Depois, informou 'aos pr<2-
d� �ípi�a, Henriqu� Krzesins- sentes,

'

que recentemente �n
ki; creio que a maior preocu- trou em contato com o Gover

Ração 'desta diretoria, seja com' nadar do Estado ocasião.' em
os verd�dejros �e�tinos da Hípi- que pediu ajuda �ara o revesti
ca. Sera sem dúvida, uma nova menta da estrada do novo aces

etapa, sem política_ partidária, so à Hípica, em cuja, reivindica
e SIm .com uma uniao do esfor- ção foi prontamente atendido.
ço conjunto, para elevar �em al-_ Por último, pediu o esforço de
to o �ome de noss� ..

sociedade. todos para o .engrandecimento
Un:_ Ideal de brasileiros, com d-a Hípica e do turfe, frizando
uruao, esforço e boa vo�t�de dos

que "em esporte não se põe po-

h�n:ens de �em que dirigem a lítica partidária".'
r

HIplca" - disse O orador, acres- '

cantando que "o ex-prefeito foi O pronunciamento mais

um baluarte naquilo que foi aplaudido na oportunidade, foi
solicitado. Rendo minhas home- o do advogado Moacyr Budant,
nagens pelos benefícios que fêz que declarou: "estou orgulhoso"

. pela Hípica. Deposito minha in- em ser um dos remanescentes
teira confiança no atual Pref'ei, da família que emprest�o no

to, Fábio Fuck. Agradeço a pro- me à Hípica JULIO BUDANT.

fícua gestão de Ezilton Budant Nesta ocasião, lembro com sau

e empenho todo meu apoio ao dade, alguns companheiros que
Presidente que hoje se em- ora estão 'ausentes. Naquela

época, efetivamente, procura
mos fundar uma sociedade di
vorciada de política, voltada so

mente para a prática do espor
te, e hoje vejo que nosso ideal

continua, levado avante por ho
mens que não levam em conta,
a cor, a raça ou credo político.
Hoje, rememoro com saudade,
as belas .tardes, alegres e de
muita festa que .a Hípica pro
porcionou ao povo de Canóinhas

.

por longos anos. Orgulha-me o

. nome JULIO BUDANT, que na

lembrança de alguns abnegados
'desportistas, revivemos' agora a

chama daquela saudosa'Hípica .

'Sinto-me satisfeito em ver em

possado na Presidência, hoje,
um homem de "grande laço",
meu amigo Rimon .Seleme, que
com toda a certeza saberá hon
rar e levar avante o nome da:
Hípica Julio Budant .. Um ho-

I
mem sem meias-palavras. de
brio, valor e honradez. Conte
conosco, nobre cornnanheiro. es-'

lamas, prontos a colaborar para
o engrandecimento desta nossa

querida sociedade" di-sse
pmocionado. o Dr. Moacyr Bú
dant ,

PLINIO

H-- ·
'

-

Iple.a-

CESAR MOREIRA,
Promotor Público, Coronel JU
VENTINO TEIXEIRA NUNES,

'

comandante do 5.'0 Regimento
�

de Carros de. Combate, Tenente
Coronel SILVIO CARDOSO,
comandante do Centro de

-

Ins

trução Marechal Hermes, Odi
lon Pazda, Prefeito Municipal
de Três Barras, Dr. OSVALDO
SEGUNDO DE OLIVEIRA, .que
recentemente foi agraciado com

G título de Amigo da PM, além -

dos oficiais do 3.° BPM e do
CIMH.

O General CALDEIRA,
cuj o Comando é sediado em

Ponta Grossa, regressou aquela
cidade. a tarde, após ter ouvido

exposição do Comandante do 3.°
BPM, sobre as atividades que a

Unidade desempenha na área
de sua jurisdição.

Depois, falou Oldemar Mus

si, convidado especial, concla
mando a todos aos associados
para que não misturem política
com esporte, "pois o esporte es

tá acima de tudo, procurem eno-

Curso
Policia

, Superior de
em .. Canoinhas

Municipal
realiza homenagens

póstumas

Estiveram visitando Canoi
nhas, e em especial o 3.° BPM,
no dia 1.'0 de junho, os oficiais
superiores que freqüentam O
Curso Superior de, Polícia, de

F1.or:ianópoli's;,
'. - A comitiva foi chefiada pe
lo coronel SERAFIN GIUSEPE
FRANZOSI e integrada por
oficiais das Polícias Militares de

Prefeitura

-:

Prefeito Therézio de Carva
lho antes de deixar a _ Prefeitura
homenageia postumamente pes
soas de nossa comunidade.

Num gesto de reconheci
menta à pessoas que de uma

maneira ou de-outra, se destaca
l"éÚTI "em nossa comunidade tive
ram seus nomes perpetuados
emprestando-os a logradouros
públicos. e a estabelecimentos
escolares.

Através de projetos de leis,
enviados à Câmara' Municipal
de· Canoinhas que tiveram apro
vaçâo, algumas ruas de nossa ci
dade passaram a denominar-se:
Rua Dr. Loacyr Muniz . Ribas,
Rua Wiegando Wiese, Rua Iri
neu Bornhausen, Rua Donato
de Souza, Rua Irineu Gonzaga,
Rua Casemiro Kwiecien' .Rua
Antonio Bertâo., Rua Adão Tys
ka, Rua Maximilfano, Scholze,
Rua Frei Hermenigildo Gorals-

possa",

Em seguida, falou o locutor

Miguel Andrade, que ora presta
serviços à "Organização Mate

cap" Visivelmente contrariado,
Miguel iniciou suas palavras
dizendo que o Orador Henrique
Krzesinski em seu pronuncia-r,
mento, esquecera de mencionar
o nome de um dos maiores ba
talhadores· na reorganização :do
quadro social e das grandes pro-
moções da Hípica. "Foi esqueci
do o nome de um cidadão que
trabalhou e trabalha de mangas

. arregaçadas em prol desta so

ciedade. Estou referindo-me à

pessoa do Sr. Clemerrtino Pie
, charka, Dome omitido em seu

discurso de a pouco, nobre com":

panheiro Henrique. Além disso,

.peçc a todos, o r-econhecimento
do trabalho do ex-Prefeito 'I'he
rézio" em favor dá Hípica, bem
corno o esforço e o brilhante
trabalho qu.e todos desenvolve
ram até aqui para o desenvol
vimento de nossa Hípica" - fi
nalizou Miguel Andrade.

Santa Catarina, Rio Grande do

Sul, Bahia e Guarda Nacional
da Bolívia.

Além
<,

da recepção que foi
oferecida no 3.° BEM, progra
mou também a visita às insta

lações da' Rigesa, em Três Bar-
.

ras, a comitiva prosseguiu v ia

gem para Lages na manhã do
dia 2.

ki, Rua Eurico Paul, Rua Ma
med Cador. Rua Reneau Cubas,
'Rua Willi Kurt Ballock, Rua

Salim Zattar, Rua Boleslau .wij.
ciechowski, Rua Dr. Saulo Car

valho,' Av. Rubens Ribeiro da

Silva, Rua Jacob Scheuer, Rua
Osvaldo Wolkan e também no

me de Escolas: Escola. Reunida
Professora Alzirinhà da Silva

Corrêa, Grupo Escolar Aroldo
Carneiro de Carvalho e Escola

Réli'nida Maria Lovatel Pires.

Julio
nova

Em seguida, falaram o ex

Prefeito de Canoinhas, Theré-
7;n dp Carvalho p o Prefeito de
Três Barras. Odilon Pazda, am;
bos destacando o nobre esporte

Budant
./

diretoria ..

praticado pela Hípica Julio Bu

dant . O primeiro, lembrou as

corridas levadas a efeito pela
sociedade, nos anos anteriores,
"quando reunia mílhares de

pessoas de Canoinhas, Três Bar,

ras e Região, sem contudo ap€
lar para a política partidária".
Agradeceu as palavras de apre

ço dos oradores que o precede
ram, acrescentando "cumpri
meu dever, nada mais, em tudo

o que fiz pela Hípica. Agora,
'sem cargo público J1lgum e sem

o poder nas mãos ( . empenho to

da a ajuda que for possível;
trabalhando em prol da Hípica..
Tenho certeza que unidos, OS

Prefeitos de Canoinhas e Três

Barras, a Hípica será transíor
mada na sodedade que tanto

desejamos para nossa terra e

nossa gente. Agradeço, .por úl
timo, as palavras amigáveis de

Miguel de Andrade e Henrique
Krzesínski" .. '

'

Por seu lado, o Prefeito
-

de
Três Barras, declarou-se satis
feito em participar de tão bela

festa, e, colocou seus serviços e

toda a ajuda que estiver a seu

alcance em favor daquela' socie
dade.

'Quem se pronunciou por
ultimo, foi o Prefeito Fábio Na
bar Fuck, que disse estar satis
feito "por ter sido escolhido um

homem como' Rimon Seleme

para dirigir os destinos da Hí

pica, sendo ele um homem . de
fibra e determinação em tudo

aquilo que se propõe a fazer".
Parabenizou o trabalho de Ezil
ton Budant e se propôs a cola
borar com a Hípica, que "hoje é
um orgulho para Canoínhas" .

Além dos convidados espe
ciais, .já

.

mencionados, estive-.
ram presentes ao jantar de pos
se, os Srs. Lor ival Fedalto, Or
lando Müller,' o delegado de
Polícia de Três Barras, Sr. 'Fer
ráz; o Coronel Sylvio-Cardoso,
o Coronel Arivonil dos Santos
(Curitiba) e os Drs , Afonso Cid,
e Heitor Spíndola, também de'
Curitiba, que compareceram a

convite ,do Sr. Nery Sardá" que
disse estar dISpOStO: a prestar ,

sua colaboração à Hípica em no

me dos seus amigos dó municí->
'pio de Três Barras.'

,
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De pessoas ainda vivas,

.que com destaque muito espe
eial foram denominados os CE�
BEM do Bairro do Campo
D'Água V:erde de Papa. João
Paulo II e Déa Barreto Bor

nhausen.

Comercial

ENSACIONAL
A municipalidade agora es.,

tá providenciando a confecção
das respectivas Placas para a fi

xação nos locais.

�rande venda'de aniversário na

São inúmeras

":. ',,'
.

\ .: ','

CONHEÇA, o QUE EXISTE DE MAIS MOpERNO E

SOFISTICADO EM DECORAÇÃO
/ ; -

.

j
II VISITE

CDe_coracões
.

.
,;

Hirt

ofertas' com
I

e crédito

"

preços super
facilitado.

I

reduzidos ;,

'Ruà Paula Pereira, 755 '..._:_ 'C�NOINHAS .- SC
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mais além: no mundo atual, 20%
da população de meia idade tem

problemas de pressão alta. São
bilhões de pessoas - 1 .ern cada

7 - sofrendo de hipertensão. O sistema cardiovascular e

Embora a doença seja silen- suas doenças datam da origem

siosa, seus efeitos são evidentes. da çívílizaçâo. No ano 3.000 aC

Manifestações cardíacas, �
doen- os egípcios- já observavam que

ças renais, derrames celebrais, a pulsação do coração funciona--
enfim, males que, por si só, pro, d dva como um perfeito in ica or

vocam dezenas de milhões de

mortes, podem estar sendo pro-
das condições de saúde. E um

vocadas pela hipertensão. Os'
I
texto médico escrito pelos chi-

I
hipertensos sofrem quatro vezes neses em 2.697 aC. descrevia 'a

mais de' ataques do coração do I relação entre os órgãos, d_efinin
'I que aqueles que tem pressão d

. ". ímig doo os rms como InImI os

.mcrrnal. E os derrames cele-

brais E:ÊÍ.o cinco vezes mais fre- coração". Os chineses já: acredi-

qüentes nos qus sofrem de pres� :tavam que o .excesso de sal no

são alta. organismo acelerava a pulsação.

. Hospi ai Santa ·Qruz
HLPERTENSÃO: I dades avançadas, seja nos países

I 'em desenvolvimento.

.

Estamos nos referindo à hi-

pertensão, urna doença cardio

vascular que nos Estados Uni-
I dos é chamada de "assassina si

lenciosa", por ,não :apresentar,
geralmente, qualquer sintoma

de alerta no início de seu desen-

.

volvirnento mas, devagar e pro
'gressivamente, 'conduzir a mor

te.
às Estados Unidos contam

hoje com 33 milhões de Hiper
tensos, 1 entre cada 6 adultos; o

Brasil, com 11 milhões. Somen

te em São Paulo, 18% da popu
Iação masculina adulta sofre de

hipertensão. E a Organização
Mundial de Saúde vai. muito

o coração sempre
em estudos•

1

silêncio
Muitos consideram a doen

ça das sociedades avançadas.
Outros dizem que era dá prefe
rência àqueles que atingirem

ur,na sólida situação financeira,

Mitos ou afirmativas resul
tantes de' pesquisas profundas,
a veracidade é que ela atinge
um vasto segmento da socieda

de. Surge indistintamente em

ricos ou- pobres, naqueles que
vivem nas zonas rurais ou opta
ram pela vida agitada dos gran
des centros urbanos. Enfim, não
há como evitá-la, seja em socie-

Em 7981, õ'Brastltinha vários problemas
e uma grande esperançá: a agricultura,

'

Erapreciso vencer um dosmaiores desafios
que este País já enfrentou: reduzir a velcõi
dede da inflação, reanimar o setor industrial.
eliminaro déficit de 2,9 bilhões de dotares

'

em nossa balança comerciéi,
'Hoje, osresuhsdos superaram as expectativas,
Graças a semente de confiança que existe '

dentro de cadabrasileiro, já trabalhamos com
um saldopositivo de lbilhõo e 200milhões
de 'dólares, O crescimento da dívida exterm;

,

ioicontido. Este ano vai sermais fácil

é}monizá-Ia: Ning_u.émm�is duvida que a
mf/açao vai corüinuàr ceindo,

.

O esterco do agricultor émuito impõrtantenesta
conotnste. O avanço da agricultura no sul
do País, na região central e na nova fronteira
do extremo oeste afastou de vez o fantasma
de escassez de'alimentos, '

<,

Dencamos dfJ importar feijilo, lirroz,

oriente
No século XVII, anatomis

tas ingleses começaram a estu

d-ar a pressão sangüínea, Em

1.929, cientistas norte-amer-ica

nos. estabeleceram a relação'
entre a alta pressão do sangue

I e as doenças fatais.
.

Nos primeiros trinta anos

deste século, muitos médicos

acreditavam que a elevada pres

são do sangue era necessária a

fim de que ele pudesse circular

pelas' artérias. Entretanto, foi

somente 'a cerca de 50 anos que

os primeiros progressos começa

ram a ser alcançados co� vistas

ao tratamento da hipertensão:

Como se processa

a Hipe.rte.nsão' .

I,

Recordando o funcionamento do sis

tema circulatório, os vasos sanguíneos
exercem em' nosso organismo o papel de

-uma rede', através da qual os .elementos

sanguíneos transitam por grandes vias e

pequenas vielas; corno chamaríamos os ca

pilares arteriàis que se ligam a outros ca

pilares venosos que, por sua vez, vão de

sernbocar em veias de calibres progressiva
mente maiores, entre outras, as veias fe-

. JnUTIll, ilíaca, cava.'
,'.

Na pequena circulação, o sangue

venoso passa da aurícula direita para OI

ventrículo direito, de onde é impelido pe

la artéria pulmonar para os pulmões �.

AqUI, saÚe a hematose -=--troca gás .car

bôníco por.,oxigênio, transforma-se em

arterial e retorna ao coração.

Na grande. circulação, o -sangue par

te do ventrículo esquerdo pela artéria aor,

ta, irrigando todos 03 órgãos.

Ao contrair-se para expelir .sangue,
o coração completa uma fase .ehamada sís

tale. Quando. relaxa para receber o san

gue de retorno da grande circulação e dos

pulmões, o faz' na fase chamada diástole .

A fase sístole coincide, pois, com a pressãq
máxima; também chamada- pressão sistó

lica. A' fase diástole coincide; pois com a
.

,

pressão mi?irria, ou pressão diastólica.

Desde 1.829" os médicos tem conhe
cimento destes níveis pressorias que, ein
um indivíduo adulto, giram em torno de

120 de pressão máxima e 80 de pressão mí
nima. E para que esta pressão se mante

nha,
.

as, condícõex cardíacas) arteriais, re

nais, hormonais e emocionais devem' obe
decer a um tónus, já que qualquer varia
ção desses elementos pode alterar a pres-

.

são de um :in.divídúo, tornando-o híperten-
50.I

I
f

I
I
I
I

I,
I

Documento Extraviado
DINA TEREZA GUIMARÃES de

clara para ós devidos fins que extraviou

seus documentos (título- de eleitor � CPF»
ficando. os mesmos sem efeito por ter sido

requerido as segundas vias,

Quem encontrá-los favor. devolver

na 'Rua Kurt Mendes, 332.

Vende-se por motivo de
Bar e Restaurante Guarany,

Tratar no local.

Rua Paula Pereir�I-592 ..

mudança O
(
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<Dinon. e Silvia reoepcionaram com jantar
-,

Dia 1.'0 de junho, marcamos presença no

3.'0 Batalhão da Polícia Militar, ocasião em que
o

.

casal Dinôh Antonio e Silvia Côrte, ele Co
mandante daquela corporãção promovido ao

.

posto de Coronel em maio - recepcionou com

jantar à base de "michuín" de carneiro, uma co-
r mitiva de Oficiais que concluirám Curso Supe
rior da Polícia Militar de Santa Catarina. Ano
tamos 'as presenças dos Coronéis Serafim Giu

seppe Fransozi e
.

Venicio Humberto B. Dutra,
'o Major Sigfrido Maus, o 1.'0 Tenente Paulo Cé
sar Peter, Os Tenentes-Coronéis da PMSC,' Ne
ry Clito Vieira, Almir Augusto Morelli, Bernar
dino Corcen Gevaerd.. Valmor Raimundo Ma

chado, Nataniel do' Nascimento Silva, Guido
Cardoso Zimmermann; João Lázaro Braga Fi
lho,' Nilo Marques de Medeiros FUho, Newton
Bruno Schüler, Fernando Luiz Gaynett, Anto
nio Gouveia de Medeiros, Francisco Dominges,

Mauro Wolff e Humberto Verani Depizzclatti;
os Tenentes-Coronéis da Brigada Militar do Rio
Grande 'do Sul, Hélio Luiz Bernau, Elmo Feres

Zeilmann, Valter Spaldíng FIlho, Juremír Viei
ra Santos, Rubinei Ricardo da, Silva, Júlio Cé
sar 'Feijó, Paixão Carneiro Martins e Jair Por
tela dos Santos; o Tenente-Coronel da PM da
Bahia Odorico José Dória Netto; e os Tenentes,
Coronéis da Guarda Nacional da Bolívia, Félix"
Lora Caballero e Mar-ro Molina Herrera .

Na qualidade de convidados especiais,
prestigiaram o acontecimento o Prefeito de Ca
noinhas Fábio Nabor Fuck; o Prefeito de Ma

jor Viei�a, Claudio Gadotti; o Juiz da La Vara,
Claudio 'Barreto Dutra; o Juiz da 2.,a Vara, Vol
nei Ivo Carlin; a Promotora da 2,a Vara, Rosa
Marcia Garcia e o Promotor da La Vara, Plínio
Cesar Moreira.

/

Kaiaka -Decorações
'Os parabéns do colunista à prezada' amiga He

Iéninha Murara, proprietária da originalíssima e bem
bolada casa de decorações "Kaiaka", que' ac-aba de
ser inaugurada. Desde segunda-feira, um movimen
to constante de personalidades do mundo elegante,
registrou o sucesso. do estabelecimento, com grande
procura dos bonitos objetos decorativos. As .especia
Iidades da casa: d-ecoração exclusiva de paredes com

o bonito e moderno Vulcatex, 'Cortinas e Carpetes i
,

A KAIAKA fica' na Paula Pereira, 755.

• Malude Zaguini, Zulmar e Marlene Tei
xeira, Milton e Ana Rita Nunes, Heleninha Murara,
José Ganen Filho, Sônia Scopel, Wilson Vieira dos
Santos e Oldemar -Mussi - são os clientes especiais
que, inauguraràm os excelentes serviços da "Pinlk
House", nas primeiras horas de funcionamento. A
Lucia e Jorge Ferlin os meus parabéns e o agrade-
.cimento

'

pelo convite ,de participação, que dizia o

seguinte: "Chegou a Pink House, uma casa onde vo

cê .'-pode tomar desde chá ou chocolate quente, até
os mais ousados drink's e cervejas. Ouvindo um

som gostoso, você' come' pizzas incríveis e prova
tortas deliciosas; Entre tudo isso, tem um piano a

espera do seu talento. Passe para o lado novo da ci

dade. Pink House é um lugar para conversar, riamo

rár, paquerar, se declarar, comemorar, descontrair,
badalar, acontecer. Venha à Pink House, um canti
nho da cidade que vive a noite também. Rua Major
Vieira, 532 - Encomendas de pizzas - Fone --

....

22:0486.

Informo hoje, com exclusividade, aos 'fiéis
leitores .desta coluna, que o casal proprietário do
Pink House vai mais além para atender sua seleta
clientela: aos sábados, o' estabelecimento fica aberto
madrugada .adentro para um lanche quentinho, ou

mesmo para ó café- da manhã de domingo. Bola
branquíssima é à resposta unânime do pessoal aos

proprietários.

• Vera Lúcia Ampessan e Maria Aloar Fis,
tarol, .prof'essoras da Unidade de Documentação e

Informações da Secretaria da Educação do Estado,
estívêràm" errrCàríoinhas'rsemana passada, prestando
serviços. na DIVIGjSIE da 18.a UCRE, cuja titular
é a professora Esmeralda Buchmann. Elas prestaram
assistência técnica à elaboração do cadastro das Uni
dades Escolares do pré-escolar, 1.0 e 27° graus de
1982.'

.

, , ,

, .,:
, ','-

..

�

I!' II Dia 5 de maio, no 3;0 BPM, além do Te-

l1:enté·Çbronel'Dinôh Antônio Côrte; promovido ao

-posto
'

de
.

Coronel, receberam promoções os 1.'0 Te
nentes Vilmar Capanema e

-

Eriel Ivo Bahniuk ao

posto de Capitão- e 'os 2.'0 "Tenentes José L. P:Í1-es e

Lair Antunes Machaisd, ,ao posto de 1.'0 Tenente,

,L • Na Agenda Social do Clube Canoinhense,
para dia 10 de julho a realização da "Noite Cowboy",
�proveitando a 'te�p'orada de fériàs 'da. novíssima

geraçàQ"que",retorna à. city para refrescar -a cuca,

II Hermogenes Balena, Presidente da Asso ..

. dação Profissional dos Técnicos Agrícolas de Santa
Catarina - ATASC; marcando presença hoje 'em

Canoinhas, para coordenar a reunião da entidade na

Câmara, de Vereadores, logo mais com os Núcleos Re

gionais sob sua jurisdição. Em pauta, diversos assun-
.

tos de interesse da classe. A noite, o Núcleo Regio
nal Norte, com sede em Canoinhas e presidido por
Anízio Silva, recepciona os Técnicos Agrícolas com

um jantar na ACRE 'São Bernardo.
/7

LI O brotíssimo Mirian Renata, Silveira, co
memorando hoje nove anos .de vida com festa íntima

na residência de seus pais, Renato e Maria da Luz
Silveira. .Os cumprimentos do colunista.

.11 'I'ransferindo-so para 'a capital do Estado,
.rio cargo em comissão -na Agência do BESC, a Sra.

Juventina Rincon Eskudlark, fixando' residênca com

a família na Rua José da Costa Vaz, 62
_

- Praia (

Comprida São José - SC.

II Depois de temporada de um mês' em No
va Iorque, minha amiga Lucia Vieira já está de
volta ao Rio, onde está hospedada na residência de
verão de Andrea Camargo. Na próxima semana ela
estará desfrutando da companhia de seus familiares

. em Curitiba.

• João Carlos Vieira, o destacado colunista
social do Jornal "A Notícia" de Joinville, está de
volta ao Brasil após uma tournee de 35 dias por 10

países da Europa.

li Brilhou mais uma vez a estrela da díre-.
teria do Clube Canoinhense, com a magnífica festa
que reabriu a boate com nova decoração, O encontro

. de Casais e o aplaudidíssimo desfile com lindas ma-
-

necas de Yara's Boutiqu., apresentando a original e

'qescontraída coleção inverno, marcaram o sucesso da

promoção. Presenças do set-jovem entre' muitas, So
raya Togamí, Malude, Suli; Solange, Heleninha;Ná
dia, Zezé, Sízenando, Werner, Jorge e Lúcia Ferlírr,
e Mario Selpmann e Yara, Amaury Sphair e Sra.,
Edson Kawa e Sra., Dinôh Côrte e Sra., Ademir
Freiberger e Sra., Zeno Ribeiro da Silva e Sra., Luiz
Saliba Davet e Sra., Heron Peixoto e Sra., Nivaldo
VO,Í'gt ,e Sra., Edil' Kammradt e Sra., Paulo Vdcente
Alves e Sra., Luiz Fernando Freitas e Sra., Antonio
Simões e Sra., Vicente Mazaro e Sra ..

O assunto será destaque' na próxima se-
mana.

.
,

J "YUYA" LANCHES, a partir desta sema

na é o novo ponto de encontro para um bom aperi
tivo, lanches ou refeições rápidas, inaugurado sába
do passado. O endereço do amigo. "YJ.ya" é a Rua

J

Marechal Deodoro, próximo �o terminal rodoviário,
com amplo espaço para estacionamento.. A "patota"
já 'elegeu o novo estabelecimento para as comemora

ções durante a Copa do Mundo.

Ani versários
HOJE: Rupprecht Loeffler, Sra: Isabela, espo

sa de .Dorival Bueno; Maria Stela Bart

nick, Elizete Mariz Medeiro!" João .Ba
.tista Ferreira, Sra. Irene, esposa de, NeL
son Ferreira das Chagas, Eliete Medei
ros Wolff, residente em Curitiba e Sra..

Márcia, esposa de Djalma Alves.
,

AMANHÃ: Tufi Nader, Paulina Petrintchuk,
Regina Maria Carvalho, residente
em Brasília, Lucia Nazira Ferlín,
'Sra. Martha, esposa de Adolfo Hed
ler, Sra. Víctóría, 'esposa de Sinézio
Santiago, residente em São Paulo;
Vva. Florentina Bojarski _Waltrick,
Romeu Mülbauer, resídente em

Matelândia-PR, Valter Ivo Paul.
.:

DIA 07: Norberto Schroeder e Eduardo Gor
seltz.

DIA 08: .ArIindo Cordeir0-Filho.

DIA 09: Lili Marlene Mi'chel, Siomara Davina
Damaso e Fabiano, filho do casal Fá
bio e Marli Fuck.

DIA 10: Luiza Margaret Wrublevski, Luiz
Amilton Sorg, Paulo Fischer, residente
em Balneário Camboriú; Oscar Perei
ra residente em Bela Vista do Toldo,
Gefferson Alan, filho de Romeu e Ma-

, rrlza Mülbauer, residente em São Mi

guel do Iguaçú-PR.

DIA 11: Sueli Preissler, Rosemary Metz, Moa
cir Hunka e Ricardo José, filho de Eloir

(Marli) Granemann.,
'

Via coluna, seguem nossos cumprimentos
aos aniversariantes da semana.

GARDEMIA
Conheça a maravilhosa coleção da etiqueta
"Nutrisport" em exposição em nossa loja:

'

Conjuntos, Jaquetas. e Calças e <! novíssima

coleção Jeans "Stene Was,hed".

OTleA CONFIA'HCA
. .:;

Boas armações - lentes exatas - bom atendi
mento � grande técnica - preços amigos. Tu
do isso você encontra na óTICA CONFIANÇA.
Nós teremos o prazer em atendê-lo. Traga-nos,

o seu problema e a sua ,receita.

12 de Setembro, 5161
* Mat�r\lal --

Fones: . o;: jardim de infância
22-0355 e 22-0414, *' pré.esc�lar
--

ANTES D� TUDO,ESPECIALIZADA

-

' /
", i

DR. IVO J. SUCHEK
"

Advogado' - OAB/Se 3312

CAUSAS CíV_EIS -' INVl)::NTAEIOS -

COBRANÇAS E ASSESSORAMENTO
Rua .Frei Menandro Kamps, 307

Fones: 22-0266 e 22�Ó511 - Canoinhas-SC

Irmãos Trevisan!' Ltda�
Recebeu esta semana os. lançamentos em couro

muito quentes para este Inverno!

JA'QUETAS E CASACõES EM COURO LEGÍTIMO
AS MAIS BONITAS E CONFORTÁVEIS BOTAS

PARA HOMENS E SENHORA�.
BOLSAS ,E CAPANGAS EM DIVERSOS MODELOS

NAS MAIS MODERNAS CORES.

Rua Paula Pereira, 813 -;- .Fone: 22-0714

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Aumento
leite

preço do

63,00
eleva

Cr$para
A Secretaria Especial

- de
Abastecimento e Preços
Seap - anunciou esta sema:na,
que, a partir do dia 26, o leite
aumentará 18,9 por cento para
o produtor, passando de Cr$ 37

para Cr$ 44 o litro, e 21,1 por
cento para o consumidor ele

vando-se de Cr$ 52 para Cr$ 63,
c litro em São Paulo, Rio, Mi
nas, Sergipe, Mato Grosso, Mato
Grosso do Sul, Paraná, Espírito

I Santo, Santa Catarina e Brasí
-lia. Os mesmos percentuais fo
ram aprovados, para o Rio Gran
de do Sul, onde a vigência do
aumento será antecipada, em

virtude das peculiaridades da
safra leiteira do Estado sulino,
Os demais estados tiveram rea,

justes ,diferentes, embora con

servando a data de vigência, em
'função da natureza do respecti-
vo mercado e dos diferentes cus

tos de produção. -

Escola dé CanoinhasFisk

Inglês para todas 8S idades
Comunica que está iniciando nova turma para

adultos nesta segunda-feira, dia 07 de junho às 20 horas.

As aul,as serão às segundas e quartas-feiras.
Maiores informações no local à Rua Rui Barbosa-

170 (próximo a Escola Básica, João José de Souza Cabral)
ou ipelo telefone 22-0899 co ma professora Terezinha Carva-
lho.

-,

VAGAS LIMITADAS

Correio do
A-V I S O

Norte
Comunicamos aos nossos leitores qus estamos precedendo a renovação de assinaturas para o ano de 1982.
Solicitamos' a gentileza de efetuar o devido pagamento

nos escritórios da Impressora Ouro Verde Ltda. na rua Paula
Pereira, 765., A remessa também poderá ser efetuada por vale postal ou através de ordem bancária, pelos seguintes bancos:

Banco do Brasil - 3.095-3
Besc .: 855-6
Bradesco - 6.539-0
Stilbrasileiro - 260.510

A DIREÇÃO,

/

Edital
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� Associação dos
, �

".� Engenheiros do Vale
,

�.� do Canoinhas
_

de Convocação

Três Barras
ASSEMBLÉIA GERAL: -

A Sociedade União Operária de
Três Barras, fará realizar no

próximo dia 14 do corrente, às
20,00 horas, em sua sede, uma
assembléia geral, na qual a atual
Diretoria presidida pelo Senhor
Feliciano Tomelin, fará uma

prestação de contas do primeiro
semestre de sua administração,
e quando será tratado também
da compra de um terreno urba
no para construção de uma nova

sede social, cuj o proj eto aliás,
já se acha elaborado. Serão tra
tados ainda. diversos assuntos.

FESTAS ESCOLARES: No
próximo Domingo, dia 6, duas
festas estão programadas em

nosso município.
Uma delas será realizada

no Grupo Escolar Municípal,

-

POLíTICA: Dentro do qua-
dro situacionista, começam as

articulações para definir as

composições dos nomes papa
apreciação do Diretório local.
Assim é que duas "dobradinhas"
estão em composição. Uma de
las reúne os nomes de Ion., de
.Souza e Eng.? Antonio Tsuno
da, respectivamente para Pre
feito e Vice, enquanto a outra é
formada por Adhemar Schuma,
cher e Edison Corrêa para Pre
feito e Vice. Afora estas com-,

posições outros nomes preten
dem concorrer na Convenção
do Diretório local, mas nada "há
de definido ainda.

Notas- e Notícia
"Guita Federmann"; 'no Km' 02,
numa promoção da "APP e Di

reção da Escola", com a seguin
te programação: 10,30 hs. -

Santa Missa e a seguir almoço
com churrasco de gado, galinhas
assadas, etc., além de um bem

servido botequim de bebidas,
'doces, etc. Da programação
constará também animada "dis,

, coteque".
A outra está programada

pela "APP e Direção" da Escola
Municipal "Cyriaco Felicio ' de
Souza" do Km 06, Barra Gran.
de, onde as 11,00 hs será rezada
Missa e a seguir churrasco com

pleito. A seguir será promovi
da uma tarde esportiva, com

gincana de bicicletas, corridas,
saltos em altura, etc.

SEDE PRóPRIA: A Asso-'
ciaçâo dos Servidores Públicos
do Município de Três Barras,
presidida pelo Senhor Lineu
Pacheco, vem desenvolvendo in-,
tensa atividade no sentido de
construir sua sede própria, em

terreno doado pela Prefeitura
na gestão do Senhor Odilon
Pazda, e que se localiza no Jar
dim "Zilda Pacheco". O proje
to da obra, prevê uma área
construída de 376,00m2., proje
tado pelo Engenheiro Benedito
'I'herézio de Carvalho. A refe
rida Associação que congrega
os Funcionários Municipais se

preocupa não 'só com o lazer de
seus associados, mas também
com a assistência social e à saú-

per' Paulo Frank

I de dos mesmos e de seus de

pendentes, e cuida das reivírí
dicacões da- classe' junto ao Exe
cutívo, com quem aliás, man

tem atualmente um ótimo rela
cronamento .

Parabéns a "ASPMTB"'e .

sua Diretor ia, que em apen
um ano e mero de existência, j:
concretiza um 'dos maiores so

nhos de seus associados: sua S8

de própria, ora em construção
ESTRADA SC-_303 E

OBRAS: Continuam, os traba
lhos para' asfaltamento di
,SC-303 - trecho Três Barras
Canoinhas, desta feita executar]
do trabalhos de retificação ns

, altura da firma ('Mussi"; com

vistas a eliminar a curva al

existente. A retificação do tre
cho à cargo da própria empre!
teira, a firma -"C.R " ALME
DA'" é resultado de
mantidos pelo 'Senhor Prefeítê
Odilon Pazda JUDtO à ,Se<;ret�·
ria dos Transportes, e que com

tou com o apoio tanto da "C.R.
Almeida" como da Firma "Mus,
si", para que aquele trech0 'pu
desse ser retificado, sem' alterai
cões de vulto no custo das obras]
Os benefícios desta alteração do
projeto inici-al, em muito bene
ficiará os usuários daquela' es-
trada. ' ' " ,

PENSAMENTO:.' 'As riqúe
zas materiais pertencem ao�;-bb
mens e são perecíveis; as éspi
rituais porém, pertencem à Deus
e são eternas.

ACONTECENDO ",'"
,.

Responsabilidade J. e K.

E parece que a nossa sociedade quer preen
cher um pouco mais, os nossos domingos à
tarde. Esperem!
Regina G. sempre entre nós. , '

Se um certo campeiro olhasse mais ao seu
redor veria que uma garota está muito .apai
xonada. Não é mesmo Josi F.?'

' " .

ano,

Certas horas de nossas vidas,
A solidão é- nossa melhor companheira,
O silêncio é o melhor conselho,

-

A lágrima a melhor resposta'.
Ontem. foi a reinauguração da boate com En_
centro dos Casais e toda a ala jovem.
O conjunto musical foi Status Band e,' o des
file de modas foi de Iàra's Boutique.
E hoje à noite todos marcarão presença no
Clube Canoinhense para uma gostosa boate
que agora está totalmente redecorada.
Chegou a Pink House, uma casa onde você
pode desfrutar das, melhores coisas que
existem.
Pink House é um lugar para conversar, na-

A Associação dos Engenheiros do Vale do Canoi- morar, paquerar, se declarar, comemorar,nhas, convoca seus associados, para- comparecerem à Assem, descontrair, badalar, acontecer!'
bléia Geral Ordinária, a realizar-se no dia 15 de' junho de E esses estudantes lageanos (Bolha e Gilson).1982, às' �9 horas, em primeira convocação e/ou em segunda Se vocês soubessem que há certas garotasc_onvocaçao uma hora ap-ós a primeira, em sua sede, para de- muito interessadas!

'

liberarem sobre a seguinte ordem do dia: Realmente o almoço de domingo p. p , estava1 - Apresentação dos trabalhos realizados pela Diretoria e ótimo. Prometem outro igual breve.' Sandra S. apareça mais;Prestação de, Contas;
,

Ah- 'D' 'D" ,

"Q d .

d'. mora, mora. . . esse caminhoneiro. uan o o amor aprOXIma uas pessoas, elas2 - Eleição e Posse da Nova - Diretoria para o período E os garotos de nossa cidade estão virando sentem uma força divina;

II 3 _
1982/83.

I cant?res. Até que cantam direitinho. para juntos tudo empreender, tudo partilhar,Outros assuntos de interesse da Associação e da Classe. - J�iro C. um- garoto que anda sempre entre tudo esperar .. ,."

I
Canoinhas, 05 de junho de 1982. nos.

'rehau'. ;:EMILIO GAZANIGA NETO - PRESIDENTE __..' .:
.,

,'.. ,.' ...
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-

....

DiA
....

DÓs·�
..

N-A·Mó·RÃó'Ós
..

·l··, Consórcio União _. Ford, ,

12 �de junho l II
PRESENTE�UE -� �

AGRADAM I I�CA SA E R L I TA I· MAIORE.S ;NFORMAÇÕES EM

, ...•..".y .•.•. :!?�������:.��r;:�:: j L�::��;�;3:�:����;::��:�, !o�� 22_0��í����.Ltd�.. .

...:..... Chegou também Kaiaka, urna lo; à dê dMo,......
... iJ

,

rações que chegou com tudo.
..'..

.
.. ','

..

,

.

- E a nossa cidade está mesmo movim�ntá:ct'a,
neste final de semana. Todos os estudantes]
marcando presença.

'

". ,

Jaco! Será que seu coração está em Curitiba'?
J

..
••

E a Karim B. passando o final da semana
em Floripa. O que você conta de' lá?
Paulinho, coloque a sua cabeça no 14gaT.
rá melhor!

,

Régis e Mozara, f?empre ôuritos,
- Vera Seleme, uma das·deb�tantes deste

FAÇA, COl\'IO A MAIORIA - ADQUIRA SEU CORCEL, DEL REY OU PAMPA, BEM COMO
AS MOTOS YAMAHA I)T-180 E RX-125.

.
- ATRAVÉS DAS FACILIDADES QUE O CONSóRCIO UNIÃO OFERECE,

,- 50 MESES SEM ENTRADA, SEM TAXA DE INSCR1ÇÃO Ê SEM' JU:ftOs.-'-'úLTIMAS COTAS À VENDA PARA FORMAÇÃO DO 5.10 GRUPO PAR.A O CORCEL 11, DEL_REY OU PAMPA, COM 1.a ASSEMBLÉIA PREVISTA PARA 28 DE JUNHO.
. . . L'TAMBEM A VENDA AS ÚLTIMAS COTAS DO 2.'0 GRUPO PARA MOTOS .YAMAHA.....

-'.' <.' ',.' ,', ,:'

_INSCREVA-SE JA, . '.,'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CORREIO' DO NORTE'

Rua Paula Pereira, 765; - Fone 22-0379

FARMACIA DE PLANTÃO: de sábado (05) a sexta-feira
(11) VITAL - R1Jà' Paula Pe
reira, 542 - Fone: 22-0b40

MÉDICOS DE PLANTA0: Em casos de extrema urgêncía c-

,Fone 22-0033
.

RADIOPATRULHA: Fone; 190
.

PRONT.!)"SOCORRO: Fone: 192
. PLANTÃO CELESC: Fone: 196

·1'ERMINAL ROIDOVIARIO: Fone: 22-0659

RADIO SANTA CAl'ARINA: Divulgações das 08:00 às 12:00
.

horas e das 14:00 à" 18 :00 hs .

Aos 'sábados até às 12:00 horas

Dr. Evaudro de Carvalho-
CIRURGIÃO-DENTISTA

Rua Paula Pereira (Anexo à Boutique Gardênia -
Ao lado do Bar Guarany)

Atendimento Diário, das 9 às 12 hs. e das 14:30 às: 18 hs .

J -

Atendimento Noturno (diariamente)' das 19:30 às 23 hs.

,

Brita· ·Zoé Walkyria Natividade' Seleme I·
CIRURGIÃ. _ DENTISTA
etc 005589159/DEP

Clínica dentária de senhoras e -crianças .

'

.

.
-:- . Especialização. em Odontopediateia -

·HORA MARCÁbA - Pça. Lauro Müller, 494 - Fone 22-0461

�.IED.lj ••• I;I'W.�ãIDI.I".'d§i&.i=*ii'lii.dd.I'.ijiii5id ••••• ,

S· RICARDO \fOIG! li
I
I

. Residência Médica com duracâo de 2'anos em Clínica Médica I
. no Hospital Evangélico de I Curitiba. II

I!
.

Doenças do aparelho digestivo e articulações.
"I1 CONSULTóRIO: Rua Frei Menandro Kamps, 512 - Próximo a Igre- \i!

.

.

.

. ja Mal", C,j,t? R,j - Fone 22·040E. .

.

I.:. ?B��:�:�� :.:: .,�:��:::=::�:��::���: �_ -_m.l'

CLíNiCA GERAL

Especialízaçâo em CARDIOLOGIA e CLiNICA 1',IÉD!CA no

Hospital 'do -Servidor Público Estadual de São Paulo.

Estágio em .cardiologia no Instituto de Doenças Cardio Pulmonares
E. J. Zerbini 110 Hospital Beneficíência Portuguesa de São Paulo.

ELET�O CARDIOGRAFIA E TESTE ERGOMÉTRICO

Consult.: Rua Vidal Ramos, 1107
.. Telefone 22-0438

-Residência:
R. Vidal Ramos, 110T � 1.0 andar
·Telefone 22-0438 r

I
..... \

.na

lMP:RES&ORA OURO VERDE. LrDA.-
" �. �.'�. '·i.' � . '. .•

.
.,

.

.
.

RWi"Pà'ula Pereira, 765

deotkles Major . Vieira
NOTAS DIVERSAS

* o Diretório do PDS de Ma
jor Vieira está com sua conven

ção
.

marcada para o dia 9 de
junho, ocasião- em que sabere
mos quais serão os verdadeiros
candidatos a prefeito, . vice e

vereadores r

* Amanhã a grande festa do
padroeiro' de nossa Igrej a Ma
'triz. Estamos convidando todos

_ 'a prestigiar-nos com suas pre-
senças.·. . .

�: A Junta de Serviço Militar
avisa Os jov-ens da classe 1.963O Partido Democrático So, .

que os certificados de dispensacial já está com sua vitória ga- de incorporação já estão na Jun-'rantida no município de Major ta local. A entrega será no pró- .

Vieira, com a profícua adminis- .xfmo mês de .junho com datatração do sr. Cláudio Gadotti, ainda a ser marcada e avisadonão temos dúvida que o candi- anteriormente.dato apontado para seu sucessor ,;: Mais um casal de nossa citerá todo o apoio da população dade participou do cursilho de.majorvieirense.: Membros de cristandade na cidade de Caça-'grandes . famílias que' outrora dor. Trata-se do casal Marcelino
eram da oposição, vendei que os e Veronica Ruthes.·homens do PDS trabalham mes-

ANIVERSARIOSmo, estão ingressando no nosso
. Dia 1.0 - Marcia Rodecz epartido. Já possuímos 14 nomes

I Antonio Adelmo Maciel.
,ELETR!FICA'ÇÃO EM -

que concorrerão a um-a cadeira
. Dia 2 _ Zeferino Kien.

.

SERRA PRETA na Câmara Municipal, nomes Dia 4 _::_"Rosi Maria Gra-.
·O·pre::idente da CERPLA-. I estes de pessoas de' grandes u bovski, Maria Aparecida David,

NA, sr. Duilio Cornelsen infor- deranças na cidade e_ no inte- Beatríz Maron Henning e Fran-
.

.
.

cisco Altair Schiessl.mou a este colunista que ainda rior do município que sempre Dia 5 _ Angela Palhànoeste ano será implantada a rede trabalham unidos para não en- 'I'erres, Luiza Bueno .de Farias.de eletrificação rural para a 10-' centrarem nenhuma dificuldade' .

Aos aniversariantes a eolu,
calidade de Serra Preta, partin- para a esmagadora vitória. na envia felicitações.

INAUGURADA A ESC.OLA
DE' RIO VERMELHO

Linda festa aconteceu dia
23 na localidade de Rio Verme
lho, ocasião em que foi oficial
mente inaugurado o novo prédio
escolar, Construído pela Prefei,
tura=Municipal de Major Vieira, '

com duas salas de aula, gabine
te para diretor, instalação sani
tária com água encanada e gran
de área de lazer. A escola rece
beu o nome de Escola Munici
pal João Maria Lemos, em ho-

. menagem póstuma a um antigo
morador daquela localidade. Du
rante a cerimônia de inaugura
ção que contou com grande nú
mero de pessoas, falou o prefei
to Cláudio Gadotti, emociona-

. do, mostrando seu contentamen
to em poder inaugurar mais
uma escola construída na sua

gestão.

FRANCISCO ,KRlSAN
,,;.

'X:

do de Rio Novo e abrangendo
mais de 60 propriedades rurais.
Informou ainda que a' eletrifi
cação da localidade de Pulador
Cachoeira já foi iniciada esta
semana e terá seu término den
tro. de. aproximadamente. 45
dias. Com as redes acima o mu

nicípio de Major Vieira. ficará
quase que totalmente eletri
ficado.

PDS COM VITÓRIA
GARANTIDA

. .,

oroscopo
Capricórnio - 22/12 a 20/1
Parente que não "ia a mui

to tempo poderá se correspon
der com você, Procure evitar
visitas a amigos e fique um pou
co mais em casa. Bom para cur
tas viagens no final de semana.

-

Aquário - 21/1 a 19/2
Já está na hora de pagar

uma promessa feita, pois o pe-

1'
:;-.".n ••••••••••••••••••• 'ilTlIT"á"" ,·",. ..-'!To.-r.r.-i. ••

-

•••••••• i •••••••••

'.-�"'I
.
ríodo é excelente para tratar de

. assuntos referentes ao espírito.:
D M 1 J b Q k I

Em casa, procure ser mais ami-;r. a rc e 0MédiCO a co
\

R_"l
.ue. II

go dos presentes. Saúde instável.
Peixes - 2(}j2 a 2U/3

.

lAPA
DELHO DIGESTIVO' Período bom para compra��

I
de imóveis ou venda do mesmo.

I Clínica - Cirurgia - Endoscopia - Endofotografia Seja mais atencioso no trabalho

I Atende de 2.a a 6.a feiras

I e "no lar não dê muita atenção

I�
Consultório _: Rua Major Vieira, 846' - Fone 22-0734

� _ ti brigas sem importância. Pode
� Residência - Rua 3 de maio, 2'27 Fone 22"-0942 � viajar no final da semana.

.

I� , Canoinhas - SC '::lI Artes _. 21/3 'a 20/4
I�_.--y'�' � ••• ; '�'i.l..!,l!'",.U.'_jLJL�JLB.J' '''',' "u....... jU!.ll.U..lI-'IJUL,"UlJ! J : Uma oferenda poderá aj u-

r...

iI.-.-..-il""iliff""li"'fiifrnn-v.�rr;.T.T"�'."1r'i""Tn'.-TlnlTlr11 dar bastante nos seus planos de
I�-

. .

, ,mudar de. emprego. Seja caute-
.

:])'1 � CL É 11CI O (lD·'1 II TR-EM L �o€sSoco��:�;�a:�dar com pessoas

Touro - 21/4 a 20/5
.

Sua sorte anda por perto e

não fará mal se fizer uma "fe-'
zinha". No trabalho assim como
.no lar, estará tudo hem. No fi
nal da semana procure descan
sar. Saúde muito boa.

Gêmeo, ;:- 21/5 a' 20/6
Procure programar, para o

final, desta semana, um passeio
com toda a família. .. Isso fará
muito bem a você e a todos. En
tretanto/ não vá a lugares altos.'
No trabalho, tudo vai muito
bem,

Câncer ...;:. 21/6 a 20/7
Deixe um pouco as preocu

pações (lo trabalho de lado e

pense mais na saúde. Procure
'fazer uma pequena viagem e

descanse um pouco. No campo
sentimental tudo estará corren-

.

do muito bem.
Leão - 21/7 a 22/8
'Pr�cUI'e evitar discussões

com pessoas do trabalho. Você
poderá ser mal· interpretado .

N o_ lar tudo correrá nor�nalmen-

te mas não. deixe de dar mais
atenção ao cônjuge.

.Vh-gem - 23/8 a 22/9
Tudo transcorrerá muito

bem e no final da semana pode
rá acontecer uma pequena via

.

gem. Aproveite.
Libra - 23/9 a 23/10
Semana bastante favorável

para tratar de assuntos referen
tes ao, trabalho. Aja por você
mesmo e só aceite conselhos. de
pessoas muito íntimas: .

Saúde
boa.

Escorpião - 2�/10 a 21/11
Em relação à semana pas

sada tudo estará bem diferen-:
te. No trabalho tudo estará cor
rendo muito bem. O período é
muito favorável para tratar de
assuntos do coração. A saúde
continua muito firme.

Sagitário - 23/11 a 21112
Gastos desnecessários po

derão . acarretar algum proble
ma no .seu orçamento. Procure
economizar. Bom para assuntos
referentes ao espírito. Confie.

Conselho

TERMQ DE POSSE

Aos vinte e cinco dias do
mês de maio de Hum mil nove
centos e oitenta e dois, às de
zoito horas, na Sala de Reuniões
do Conselho Comunitário de
Ir.ineópolis, no Município de Iri,
neópolis. Estado de Santa Cata
rina, perante o Senhor Superin,
tendente da FUCADESC, Dou�
ter Jorge Mussi, compareceram
para tornar posse, na qualidade
de membros da Comissão Dire
tora e do Conselho Fiscal do

Comunitário de
. Irineópolis

Nová Diretoria

\
Conselho Comunitário de Iri
neópolis, Estaq.o: de Santa Cat-a-

I
rina para mandato de um ano,
os Senhores RUBEN SCHAI-
KOSI{r, Presidente; El\1ILIO
CEZÁRIO TELLES, Vice-Presli
dente; MARIA PAVARIN, Se
cretária; CARLOS DANIEL
FRITZEN, Tesoureiro; GENI
MADALENA FACIO, EDINAR-_
TE ANTONIO BENINCA, AN-
TONIO; RIBEIRO BATISTA,

I OSMAR ANTONIO HOEP,ERS,
I Vogais; OSCAR EUGENIO

. GROSSL, LUIZ ANTONIO
FRONCZAK, ROBERTO KO
VALHUK, Membros Efetivos do
Conselho Fiscal e LEDA DE'
FÁTIMA FRANCO, NELSON
BENDLIN, PAULO KNOLL;
Membros Su-plentes, tendo em
vista a eleicào realizada em As
sembléia Geral em. 04 de 'abril
de 1.982., devidamente homolo
gados pelo Excelentíssimo Se
nhor Governador do Estado,
através do Ato Governamental
n.? 0794.

• _I
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05 DE" JUNHO DE" 1932'

IndustrialUnidade Sanitária
'de 'Canoinhas

.

Comunicado
A . Unidade Sanitária de Canoinhas comunica, as

pessoas inscritas para o Concurso de Atendente de S�ude
Pública que a data do mesmo foi adiada para o dia 19:106;;82,
tendo como lacaIo seguinte endereço: .

Escola Básica Qermano Til?, rua Or�ste.s Guima
. Jães, 406, próximo a Prefeitura Municipal de Joinvi lle .

Tadeu- Pecharka - Ag. Admrnístratívo da U. S.

A VISO
Anti'-PólioVacinacão

-
�

[rineépclis.em
Haverá vacinação Anti-polia no dia 12 de junho,

em todo o município de Irineópolis, func_ionando nas Escol-as
Municipais.

Na sede a Vacinação será feita no Posto de Saúde
e no Colégio Estadual Horácio Nunes.

Obs.: Os, pais deverão levar seus filhos de O a 5
anos. 1\ vadiina é muito importante.

-

EDITAL DE CO:NVOCAÇÃO

PalmeirasSociedade Esportiva
Pelo presente Edital, ficam convocados todos es Asso

ciados 'da SOCIEDADE' ESPORTIVA PALMEIRAS para reuni-.rem-se em Assembléia Extraordinária, a realizar-se às 9 horas do
diâ 04 de julho de 1-:-982, à Rua Alóis Stüber, n.? 322, bairro Alto
das Palmeiras, na cidade de Cano·inhas/SC., afim de tratar da se
guinte Ordem do Dia:

1.0) - Eleição da nova Diretoria;
2.°) - Reativação dos Departamentos Social e Esportivo;3/» � Outros assuntos de interesse sooial .

Canoinhas, 13 de maio de Hl82.
Orival A. Witt - Presidente em exercício

/

'1 -Revendedor FORD I
1948 n nos '198-2
Fazemos sempre .:l melhor oferta em veículos novos FORD

e usados de qualquer marca.

DISPONIBILIDADES DA SEMANA:
1 Gol: vermelho .. .. .. .. .. .. .,1 Chevette Hatch - vermelho' '. .' " .. .,1 Fiat H7-L - vermelho " .. ,. .. " " "1 Belina II LDO - branea ,. .. .. .. .. ..1 Chevrolet C·10 - verde " .. ' .... , ..1 Corcel coupê luxo . amarelo ," " " "

1931
1930
1973
1979

,. 1975
1975

Adquira seu veículo com a mínima entrada.Veículos inteiramente revisados, de boa procedência, aosrrtelhores preços da região. .

'

..

Visite-nos sem eompromrsso, em nossa loja àRua Vidal Ramos, 203 - Fones 22-026?; 22-04p8 e 22-0024
2M

.

NO DEPARTAMENTO DE VEICULOS ��;'�E=-II\nGU�L PROCOPIAK COMtRCIO DE VEíCULOS LTDA.,VOCt' ENCONTRARA PARA PRONTA ENTREGA:.

Marca
Ano

I
1 Opala Comodoro '. , ... :, ..... , ... , 19811 Brasília .' ., ., " .. .. .. .. .. .. .. ..

.

19811 Fiat
'

" " .. ,
,

, 198111 Volks ,'

:. 1980Chevetto Hatch " " ,. .. .. .. .. 1980i Dodge 1800 " .,
.. .. 1980Brasília ., .. .. .. .. .. .. .. 1979t Caminhão Dodge .. ,. ,. .. .. i978Brasília " " ." .. .. .. '.. .. 19771 Caravan- " .. ..

19761 Opala.. ., " "

., .. .. 1973

I
1- MIGUEL 'ROCOPIAK COM. DE VEi(UlOS lTDA.

_.

Concessionário General Motors do Brasil S. A. _Rua Major Vieira, 289 - CAN0INHAS - Sta. Catarina

A ssecieçêc . Comercial e

de Canoinhas
GER'AL ORDINÁRIA

de
ASSEMBLÉIA

Edital Convocação .
'

De conformidade com oS artigos 33 e 34
dos. Estatutos Sociais, ficam convidados todos
os associados da Associação Comercial e In�ustrial de Canoinhas, ,s,ita à Rua Felipe Schmidt,
83, para a A�se.�bleI� Geral, Ordmar}a, a rea

lizar-se no, próximo dia 22 (vmte � dois) de Ju
nho de 1982; às 20,00 horas, �m prImeIra convo

cação ou, às' 20,30 horas, em segunda COI;voca
ção, quando deliberará com qualquer �umer�de sócios presentes, obedecendo a segumte or
dem do dia:

1 - Apreciação do Relatório da Dir�toria e

c prestação de Contas da Tesourana.
2 - Eleição da nova Diretoria e seu Conselho

Consultivo, para o biênio 1982/1984.
NOTA: - A fim de obedecer o artigo 3

dos Estatutos Sociais, faz sab_:r ;Iue a� _Chapa
dos candidatos que eoncorrerao as elelçoes, de
verão conter obrigatoriamente o "ACEITE" do
candidatos aos diversos cargos e serem apresen
tados ao L° Secretário, para registro,' até às .,

17,00. horas do dia 21 (vinte e um) de Jundho di
1982, data e horário em que serão encerra as a:

inscrições.
Canoinhas, 27 de,Maio de 1982.

AGENOR CHRISTOFOLI - Presidente
JAIR ÇORTE - .Tesoureiro

Juízo '(la Direito da Comarca de Canoinhas Santa Catarina

Edital 'de Citação
com' o prazo de vinte (20) dias

O Doutor Cláudio Barreto
Dutra, Jl.liz de Díreãto da 1.a Va
ra da Comarca de Canoinhas,
Éstadn de Santa Catarina, na

forma da Lei, etc. '

FAZ SABER - ao que o

presente edital virem ou. dele'
conhecimento tiverem, ficam

. citados os "réus incertos e não
sabidos, que por parte' de RO
BERTO MÜLLER e sua mulher'
NILDA MÜLLER, brasileiros,casados, ele lavrador e ela do
lar, residentes e domiciliados
na localidade de Rio Bonito,
município de Major Vieira, foi
requerida uma ação de Usuca
pião do seguinte imóveli- Uma.........�"".""""""""'''''''''='"'''''''''''''........._''":'''''''''':,....,"'''"''''''''"''''==.,''''.,'''''"_:.._--'''''''''=rr""""""""__""""_J!il8:"�;1iI.

'

área de terras, com a área de .

Basilio- Humenhuk (om. de Veíc, Ltd'a. 536.250 m2 (quinhentos e trinta
_'--_._--

I e seis mil, duzentos e cinqüenta
metros quadrados), situado no

lugar denominado Rio Bonito
ou Canudos, município de Ma->
jor Vieira, com as seguintes con-

,frontações:- AO NORTE, com
.terras de Antonio Lichinéski e

João Jantara; AO SUL, com ter
ras de Indústria e Comércio Ir
mãos Zugman S/A; AO LESTE)
com o Rio Canudos e, além des
te com terras

-

de Basilídio Ba-··
ti�ta da Rosa; AO OESTE, com
ditas de João Jantara e Ema- .

noel Mariano.' Ficando os citan
dos advertidos de que não con
testada a presente ação presu-
mir-se-âo aceitos como verda
deiros 'Os fatos articulados pelo
autor (art. 223 § 1.0 c/c e art .

285 2.a parte do C.P.C.). Ten-

do o MM . Juiz de Direito de-
. signado o dia 30f(Ie Junho de
1982, às 10:00 horas, para

:

audiência de Justificação, quan
do após ouvidas as testemu
nhas arroladas, esrá prolatada a

sentença decidindo sobre a refe
rida Justificação. E para que
chegue ao conhecimento de to
dos mandou expedir o presente
edital qu� será afixado no -Iu-'
gar de costume e publicado na
forma da lei, etc. Dado e passa,
do nesta cidade de -Canoinhas,
Estado de Santa Catarina, aos
vinte e nove dias do mês de
abril de mil, novecentos e oiten
ta e dois. Eu, Zaiden E. Seleme,
Escrivão ,o subscrevi.

Cláudio Barreto Dutra
Juiz de Direito

Juízo de Direito da Comarca de' Canolnhas

Edital
com

Citação
(20)

de
o 'prazo de , , vinte

o Doutor Cláudio Barreto
Dutra, Juiz de Direlito da La Va
ra .da Comarca de Canoinhas,
,Estado de Santa Catarina, na
forma da Lei, etc.

'

FAZ SABE�:- aos que õ
presente edital virem ou dele
conhecimento tiverem, ficam
citados os réus .incertos e não.
sabidos, bem como herdeiros de
Francisco Correa de 'Freitas, de
que por parte de ERMELINO
FREITAS e siM HILDA VIEI
Rh. DE FREITAS, foi requerida uma ação de USUCAPIÃO,autuado sob n.? 8.541, do imó-.

vel a seguir transcrito: "Um
terreno rural, com a área de ...
61 293,00 m2 (Sessenta e um
mil, duzentos e noventa ,e três

metros quadrados), situado no

lugar denominado SALSEIRO,
com as seguintes confrontações:
AO NORTE, na: extensão de .,.

310,00 metros com Vitorio Da
maso da Silveira, e 160,00 me
troas com um arrojo; AO SUL,
na extensão de 513,00 metros
comErmelino Freitas; AO LES
TE, na extensão de 72,00 metros.
com o rio Canoinhas; AO OES
TE, na extensão, de 180,00 me
tros com Mateus Freitas. Fi
cando os citandos advertidos' de
que não contestada a presente,..

. - . \

açao presumir-se-ao aceitos co-

mo verdadeiros os fatos arti�'
culados pelo autor (art. 223 §
1. ° c/ c é art. 285 2.a parte do
C . P . C . ) . Tendo o MM. Juiz

'0
-

....

i raçao
.Espínitr, Santo, Tu que me

esclareces em tudo, qUe ilumi
na todos os meus caminhos para que eu atinj a meu ideal, Tu
que me dás o Dom Divino de
perdoar e esquecer o mal queme fazem; qUe em todos os ins
tantes de minha vida estás €omi
go, quero neste curto diálogo

ao

Santa Oatarina

dias
de Direito designado-o dia 25 de
Junho de 1982, as 14:30 horas,
para a audiência de Justificação,
quando após ouvidas as teste
munhas arroladas, será prolata
da a -sentenca decidindo- sobre a

referida Justificação .. E para
que- chegue ao conhecimento de
todos, mandou expedir ó presen
te edit�l qus será afixado no, lu
gar de costume e publicado na
forma da lei, etc. Dado e passad� nesta cidade de Canoinhas,
Estado de Santa Catarina,

.

aos
quatro dias do mês de maio de
mil, novecentos e oitenta e dois.
Eu, Zaiden E. Seleme, Escrivão
o subscrevi.

Cláudio Barreto Dutra
Juiz de Direito

Divino Espírito
agradecer-te por tudo e confir
mar uma vez mais que não que,
ro separar-me de Ti.

Por maior qu� seja à ilusão
material, não será O mínimo da
vontade que sinto, de um dia
estar contigo e todos os meus

irmãos, na glória .perpétua.

Santo
Agradeço-te uma vez �máis .. �
A pessoa deverá fazer esta

oração três "dias seguidos sem
fazer o pedido. Dentro de três
dias será alcançada a graça, por
mais difícil que seja.

, Publicada por ter reesbido
uma graça.

J.B.
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CORREIO DO NORTE OS DE JUNHO DE 198%

Encontro de Cooperativismo: .

Queremos avalorização do associadoA�rícolaColuna
Escritório Local da ACARESC '

Biodigestor
Uma fonte energética alternativa 'que está evo

luindo bastante é o biogás. Agora mesmo, uma empresa na
cional está anunciando a instalação de seu biodigestor . no

Frigorí:fiico Ideal (município de Serafina Correa, RS). Além
de transformar os resíduos do Frigorífico em bíogás e Ierti
Iízarítes, o biodigestor não polui, eliminando até mesmo os
maus odores característicos destes locais.

Em Canoinhas, existem dois biodigestores em fun
cionamento. Um no Colégio Agrícola Vidal Ramos) em Marci,
líei Dias, e outro na propriedade do sr. José Ozoni Pereira
de Lima, em Bela Vista do TOldo.

_ Que os produtos recebi

dos pelas Cooperativas, se pos
sível sejam industrializados pe
las mesmas. As que possuem,
supermercados, procurem ce

mercializar os seus produtos in
dustr'ializados.

mo nas saídas das Cooperativas.
'_ Que nas eleições das

Cooperativas não sej a permiti
do o voto por repre:sentação e

procuração, devendo cada asso

ciado exercer o seu voto.

o I Encontro de Cooperati
, vismo do Movimento Sindical
de Trabalhadores Rurais, pro-
'movido pela federação dos Tra
balhadores na Agricultura do
Estado de Santa Catarina _

FETÁESC ... encerrádo semana

passada, em Florianópolis, se�
gundo seus participantes, obte
ve bons resultados contribuin
de, decisivamente para' que o

, Movimento' Sindical de Traba-
-

lhadores Rurais tome algumas
posições em relação ao assunto.

_ Que seja, facilitada a

criação de Cooperativas singu
lares e centrais. e que os órgãos
fiscalizadores e/ou outros não
criem tantos obstáculos.

- Que o l?ROCAFE finan
cie, á construção de armazéns
para as cooperativas, como �az
para as empresas prIvadas;, prm�'
cipalmente as do setor dndus
trial, e que esse patrimônio se

ja incorporado ao Capital-Social
�QuotÇl.s-part�s).'

-

Preço do milho
\

,

_ Que o quadro social das'
Cooperativas seja constituído de

pequenos e/ou de grandes pro
dutores, desde que tenha ativí
dade principal e habitual dedí
cadas à produção agrícola e 'pe-
.cuáría.

o milho, como outros produtos agrícolas" tem seu
preço mínimo garantido pêlo Governo Federal. Nesta safra,
0S preços, para saco de 60 quilos, produto seco e classificado,
são os seguintes: Afirmaram os dirigentes da

FETAESC, que ,a preocupação
maior demonstrada no Encon

tro, foi a de se terum Sistema
Cooperativista que realmente

esteja voltado para ás pequenos,
agricultores e acima de tudo

que valorize 'O associado e não
a Cooperativa em si.

-.:- Deverá ser realizado um.

trabalho de conscientização jun
to às bases, sob a responsabilí
dade. coordenaçâoe orientação
do Movimento Sindical dos Tra
balhadores Rurais, não despre
sando, contudo, o auxílio de ór

gãos governamentais dire��en
te Iigadós ao CooperatIvIsmo,
com tanto, qne observem e si

gam a coordenação e orient-ação
do Movimento Sindical.

Tipo 1

Tipo 2

Tipo 3

Cr$ 1.069,80
Cr$ 1.028,40
Cr$ 1.'Ó08,00

_ Que haja maior acompa-
_

.nhamento e fiscalização dos or
gãos normativos junto as Coope-

'

rativas, principalmente se cons

tatada irregularidades e fraudes.

o Governo Federal liberou os limites. de financia-
-mento para a 'contratação de empréstimos junto às agências,do Banco do Brasil. Isto significa qus se você quer aguardarmelhores ofertas antes de negociar sua ptodução, você podefazer um EGF (Empréstimo do Governo Fe-deral) 'que lhe
permite, estocar sua mercadoria até 180 dias e realizar um
negócio melhor neste período. Esgotado este 'prazo, se você
se convenceu de que os preços mínimos constantes da tabela
acima lhe garantem uma boa comercialização, procure o
banco e feche negócio com o Governo Federal.

, Em Canoinhas e seus demais pontos de recebi-

\'
mento de produção, a COOPE:çtCANOINHAS garante o pre-

, ço mínimo, pagando líquido, à vista, Cr$ 950,00 por saco de
milho. A diferença deste valor para o preço mínimo tabeladoé a despesa de secagem do 'produto. Para o produtor qus não

-

quer negociar Sua produção de milho' agora, a Cooperativaestá fazendo uma adiantamento de Cr$ 600,00 por saco, semjuros.

_ Que com, à saída do as- _

socíado para outro munícípío e

onde haja Cooperativa, não seja
permitido ao mesmo retirar suas
cotas-partes, mas sim sejam
transferidas para outra, Coope
rativa onde se associou .:

A fim de que o Movimento
Sindical de Trabalhadores Ru
rais possa atingir esses" obje
tivos, Os participantes do En
contro propuseram linhas de
ação que basicamente deverão
seguir as seguintes díretrízes:

._ Realizar encontros, cursos,
a nível local, regional e estadual
sobre cooperirÜvismo, cordena
dos pelo Movimento Sindical de

_

Trabalhadores Rurais.
_ Para a convocação das

assembléias de Cooperativas
com até 1.000 associados, o edi,
tal deverá ser subscrito por 20%
(vinte por cento) do total dos
associados, e quando acima de
1.000, por 200 (duzentos) asso

ciados.

, � A correção monetária
que .írrcíde sobre o capital so

cial deverá a ele ser incorpora
do e corrigido com o' mesmo ín
dice das O.R.T.N. (Obrigações
Reajustáveis do Tesouro Nacío- -

nal) .

_ Que o Movimento Sin
dical realíze um trabalho \ no

sentido -de:que o Coop�rativís
'mo esteja mais voltado para a

valorização do homem do que .o
-

engrandecimento patrimonial da
Cooperativa.

Para engordar a terra
o adubo verde "engorda" a terra, o preparo do

terreno fica �ais fácil-e a terra fica mais fofa. Ainda é épo
ca de semear o Lupinus (tremoço): para fazer adubação ver-

, de-ou para colher sementes, ,,'
,

,

' Aqu� em Canoínhas, as casas ,especializadas l':\a
venda,de insumos, agrícolas, dispõem de sementesda Lupinus,

,
O aumento da produção de milho com Lupinus,foi comprova:do através de Iavouras assistidas pelos exten

sionistas de Mafra, Porto União; São Bento do Sul, Monte
Castelo e Canoinhas, durante 3 safras agrícolas.

Os resultados médios, nestes municípios foram os
, seguintes:
_ Milho sem Lupidu,s: 4 .�345 quilos por hect;re;
- Milho com Lupinus 1 ano: 5.147 quilos por hectare;
- Milho' com Lupinu., 3 anos: 5.272 quilos por h��tare:-

Já n� primeiro ano.. a ;dubação verd� com Lupinus provocou-um aumento de 802 quilos de milho por hec
tare. Ou quase 15 sacos por hectare. Ou cerca ,de 32 sacos
por alqueire de lavoura.

Convém citar que além da adubação verde deve
ser feita -a adubação química (no plantio e em cobertura)":
.:

"

'A maior despesa da adubação verde é' a aquisi-
çao da semente, lhas o produtor a partir do primeiro ano pode reservar um quadro de Lupinus para colher a semente ne
�cessária ao plantio do inverno seguinte.

- Para a realização das
Assembléias Gerais devem es

tar presentes, em última convo,
cação, pelo menos 10% (dez por
cento) 'do total dos associados,

, I

Que os fundos criados
por lei e os aprovados em assem

bléias sejam incorporados às

.quotas-partes dos associados.

-Chácara-_ Que o Mandato do Con
selho Fiscal tenha o prazo idên,
tico ao do conselho administra
tivo, contudo devendo ser elei
tos em períodos diferentes, de
vendo alcançar metade do man

dato e, um período de adrnini
tração e a outra metade na ad

ministração seguinte.

, --: Que 'O, I, C ,M ., arreca-
dado pelo Estado das Coopera=
.Livas, 25% do montante sej,am
destinados ao aumento do capi
tal de giro das mesmas nos mol
des do ex·Fundeste .

Localizada em Fartura a-

12 km _ área total: 18.150 m2

Vasta planície verde, lavou-'
casa e 2 ranchos, energiara,

elétrica e' recursos naturais.

Ao�_ fundos, um rio comple,
'

ta a paisagem.

_ Que as perdas do exer

cicio causados .pelo desvio de
produção" por parte dos associa
dos, sejam elas rateadas entre
os mesmos.

_

- Que, Os dirigentes e ge
rentes declarem seus bens tan
to na ocasião de seu ingresso co-

Vende-se: informação pelo
telefone _ 22-0963.

,

�•., ii .. " ti ii 'il'if'!"fli I' •• _ti ,', a-; � , iimr.�.ii t'fiYj�""""'"'W"WT\!TiT'tTI'"1l"frTi'y.� fim, (j-, ti i i i &: _'1 li •• íb"'n"i1ifir íJ • 'i �,I ,', ,-.
"

Mês _de maio, mês das Mães, das, lfoivas e das' ofertas
em ruck Materiais para CODstrD�ão.

VEjA', s o
-o:-

.

Reuniões da 'semana PISO FRAGMENTO ZIMERMANN A PARTIR DE Cr$ 398,00 A VISTA.
EISO ZIMERMANN A PARTIR DE Cr$ 690,00 A VISTA.

C9NJUNTO DE LOUÇA SANITÁRIA_ CIDAMAR, A PARTIR DE Cr$ 10.300,00 A VISTA .

, E 'AINDA, MANGUEIRAS PARA JARDIM, CARRINHO ENROLADOR DE
MANGUEIRA, ARMÁRIOS PARA BANHEIROS, AZULEJOS LISOS E DECORADOS, MA
TERIAL .ELÉTRICO E HIDRÁULICO, COBERTURAS, TINTAS, FERRAGENS, 'ETC.

,

, NÓS'TEMOS TUDO O QUE voes PRECISA PAR� CONSTRUIR OU REFOR-
MAR SUACASA.!. "

.

.

VENHA NOS VISITAR, POIS KóS TEREMOS A HONRA DE RECEB:t·LO E,
,MOSTRAR-LHE TUDO O QUE HA DE MELHOR EM MATERIAIS PARA CONSTRUÇAO.

Juntamente com a COOPERCANOINHAS estare,.

mos participando de reuniões sobre cooperativismo, nesta'
. próxima semana) nas 'seguintes localidades:

, '

fria 07� segunda-feira, na Escola. do Parado, com
produtores deste lugar e de Matão;\

" ' Dia 09, quarta-feira, no pavilhão da Igreja de Rio
D'Areia de Cima; .

'
'

,

, ,
Dia 11, sexta-feira, no pavilhão da Igreja de Pa-

ciência dos Neves, reunindo as Iocaldades de Lageado,. Pa
ciência ,do Rufino, Erval Bonito e Campo das Moças. '

_Todas as três reuniões serão realizadas às 8:30 ho
ras daqueles dias:

As, mesmas tem por fínalidàde debater v��oios as

pectos do andamento da COQPERCANOINHAS e constituir
Os'Comitês Educativos do cooperativismo' do município.

Emuresa ,Industrial e Comercial FU!CR' S. A.
, i.1. "

-:- MATERIAIS PARA CONSTRUÇAO --:_;,'
, FUCI( RUA CAETANO COSTA. 860 _ FONE 22-0281 _ CANOINHAS - SCl'do@.;,"" " U P" I ... ' 1',. "'••• , ..... ,i..• ,.pu,F'···'· .. ··� 'ULL!lU!> •• ··! II aI!!!!!';'.! p! p �'& .'. 'I! "'P"! '8! '..!.llU".�! ,'!;--

, '\
,
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COPA NORTE
SAO BERNARDO VENCE

APERTADO 2 x 1 CONTRA

O TRÊS BARRAS

Jogando sem dois jogadores'
titulares, o São Bernardo en

controu 'dificuldade em vencer .

o Três .Barras pela contagem
de 2 a 1, domingo último no Es

,tádio Wiegando Olsen, em Mar-
cílio Dias .. O adversário do mu

nicípio vizinho não se intimidou
diante do líder da' Copa Norte e

jogou pra valer 'e por pouco não
arranca um empate na casa do
alvi-celeste ..

IMAZA CLASSIFICADO
PARA O

QUADRANGULAR FINAL

Jogando um futebol sur-

preendente, domingo último, no
Ditão, o IMAZA derrotou o M3.
ko, de Mafra por 3 a 2, classi
ficando-se para a fase final da
III Copa Norte .. Apesar de. es
tar desfalcado de alguns t.itula
res, o I�AZA. soube impor

. maior ritmo e saiu vitorioso.

PAPANDUVA TAMBÉM
CLA�SIFICADO: 2 x O

NO BOM RETIRO

A equipe do Papanduva
conseguiu por antecipação a

classificação para a fase final
do certame, ao derrotar o Bom
Retiro de Mafra, jogando no Es
tádio Pedra Amarela domingo
passado. -

JUVENTUS x IPIRANGA:
O x O

Jogando em Papanduv_a, o

Ipiranga, que precisava vencer

o .Iuventus para tentar a classi
ficação ,agora �ê' suas preten
sões cairem por terra j á qUe '3.

situação ficou bem mais difícil
após o empate de O x O com o

Juventus.

LMD'TRANSFERE
DOIS JOGOS

Em virtude de alguns atle
tas do Papanduva e Ipiranga es

tarem representando as CMEs.
de Mafra e Rio Negrinho na

disputa. dos jogos regionais elas
sificatór ios para, osJASC, a Liga
Mafrense de Desportos-LMD,
atendeu pedido dos' dirigentes,
e, resolveu transferir para outra

Ginástica Rítmica de
destacou - se em

A equipe de Ginástica Rít
mica que representou a l8.a
UCRE, formada por 10 atletas
mirins, conquistou a quarta co

locação' nos X Jogos Escolares
Estaduais realizados na.. sema
na passada em Brusque . Segun
do informações do Professor Ri
cardo Pereira Martin, Chefe da
Divisão de Educação Física e

Desportos da l8.a Ucre, "todas
las atletas estiveram muito bem
na apresentação individual, des-

Canoinhas

tacando-se daí, o trabalho -da
Professora Nádia . Embora as
atletas sejam da categoria mi
rim, e esta é a primeira vez que
as 'levamos aos JESC, todas
mostraram muito talento e, pa
ra. Os próximos 1 ou 2 anos,
creio que traremos uma exce

lente classificação na modalida
de".

'O destaque especial para a

apresentação individual das me,

ninas: Eliane A. Gonçalves,

vence

Escolar
o Campeonato EstadualEscoiar de Futebol - Taca

,PEPSI/RBS,.3l!etor regional, en
cerrou-se sábado passado com a
vitória por 3 a O da Escola Bá
sica' MANOEL DA SILVA
QUADROS, de Canoínhas sobre
a equrps da Escola Básica GER
MANO WAGENFUBR, de Por.
to União.

.

A vitória espetacular da

data os jpgos entre São Bernar-
'do x Ipiranga e Papanduva x

Imaza, que seriam realizados
amanhã. Segundo o Presidente
da LMD, Wilson Buch, as parti
das provavelmente serão marca,

das para uma data após.a últi
ma rodada desta fase.

CLASSIFICA,ç.AO .

Com a realização da rodada

de domingo passado, a classifi

cação da III Copa Norte ficou
sendo a seguinte:

CHAVE A: Papanduva,
.

com 18 pontos ganhos; 2.° MA
KO, 16; 13.0 Ipíranga, 15 e 4.°",
Três 'Barras, com .apenas 6 pon
tos ganhos.

CHAVE B: SÃO BERNAR
DO, em 1.0 lugar; com 19 pontos
ganhos; 2.° IMAZA, 11; 3.°· Ju
ventus, 6 e 4.° Bom Retiro, com

I apenas 5 pontos ganhos.
o

A
.

rodada marcada para
amanhã, com apenas dois jogos,
tem em Mafra o encontro

.

de
MAKO x JUVENTUS (Papan
duva) e em Três Barras, TRÊS
BARRAS x BOM RETIRO, de ,

Mafra.

Canoinhas
Brusque
Siomara Pereira, Patrícia Suzu
ki, Clar issa C. Wojciechovski,

. Mônica Vilela, .Luciane Maria
Wendt, Jeanin., Cordeiro, Simo
ne Pereira, Ang.ie Carla Fleigth
.e Giovane Barbe- Fuck.

Na modalidade de Basque
tebol Feminino, a 18.a Ucre
conquistou medalha de bronze e

na classificação geral destacou
se ao conquistar 6 quarto Iugar>
dentre as 19 UCREs que parti
ciparam da competição.

.

I.

Ano XXXVI'
N.O 1673
05-06-82

'o Futebol
Regional

Campeonato

(

equipe de Canoinhas, foi come
morada com tuna churrascada
na sede do Elite Tênis Clube:
com a presença do Prefeito Fá-

I
bio Nabor Fuck e Sra., patro
cinador da festa; do Professor
Hercílio Müller Júnior, Diretor
da 18.a UCRE, além dos jovens
atletas e os técnicos Odel Frei
tas e Saulo Pimpão. A PEPSI
COLA, ofereceu medalhas aos

três times melhores class.ifica-

dos e Troféus ao 1.° e 2.° luga
res.

Futsal de
São Bernardo

Jogando amistosamente, se

mana passada, a .Seleçâo de'Fu-
.

tebol de Salão de Canoinhas -

que ainda não começou os pre

parativos para os jogos regio
nais em agosto próximo _:_ em

patou em 3 a 3 com a Seleção

I
de São/Bento do Sul. O convite
partiu da CME daquela cida�e,
cujo time necessita fazer a -ul

tima partida antes de partir
para as disputas dos jogoos re-

deJogão
Cernpeoneto

Um jogo de líderes hoje à
tarde no "Dítão" pelo .III Cam
peonato de Pelada, quando en

trarão em campo as equipes da
COOPERCANOINHAS x 'BOA
VONTADE, após a realização do
primeiro encontro: BICUDÃO x

JUVENTUS, que será às 13 :45 h.

Canoinhas e

empataram:_
- 3 x 3

I

gionais. A seleção canoinhense.

jogou bastante desfalcada, ,.

mas

conseguiu expressiva atuação,
com gols dê Gerson (2) e Scha

valla. A escalaçâo foi a seguin
te: Luiz Adelmo, Schavalla,
Gerson, Aranha e Celsâo, sob a

direção técnica d� Kalempa . A

, convocação oficial, segundo .ton
tes da CME, acontecerá este

mês oe os treinamentos serão
em julho.

bola hoje- pelo
de 'Pelada
No ,Estádio Velho, enfr�n

tam-se a partir das 13 :45 h -

RECORD x A.A. FUCK e ICO_
FRISA x OLíMPICO: no Está
dio do Zaniolo, no mesmo horá
rio, SANTOS x A.A.B.B. e

EMBRAPA x REUNIDAS. Es·
ta rodada ence�rq o. primeiro
turno.

Infantil
AREPprossegue' na

Serão mais três jogos pelo
Campeonato Infantil, promovi
do pela LEC, com início marca

dCj) para as 13:30 li, Do Campo

de AREP: INDUSTRIAL x SÃO

BERNÁRDO, CENTRO COMU-

I
NITARIO x TR:e:S �ARRAS e

RIGESA x AREP.. .

Tênis encerrou

as semi - finais
Terminou esta semana a A fase final será realizad-a

fase semi-final do Campeonato hoje à partir das 13:30 h. na

Aberto �e Tênis de Campo - quadra da Associação Atlética
Taça Cidade de Canoinhas, pro- Banco do Brasil-AABB, sede do
movido peja DIFID/18.a UCRE. Campeonato A entrega da 'taça
Foram 'realizados, de 19 a 31 de

'I
ao campeão será efetuada

. maio, 12 jogos dos 20 programa- próprio local após a partida fi-
dos. nal ,

-,

Comentário de tT. KÇi.lempa
,

.

Faltam apenas duas roda
das para 'chegarmos ao f.inal da
UI

_ Copa Norte: .o destaque pa
ra o certame deste ano, fica pa
ra a parte disciplinar, que este
ve boa, bem como a parte téc
nica - fatores que contribuí
ram para o bom andamento" do
campeonato.

\ I São Bernardo,' PapanduvaAgora, a E. B. Manoel da e Imaza - estão classificados
S��va Quadros representa a re-

"

para o quadrangular final,
giao disputando a/fase Estadual. aguardando apenas, a definiçãoA delegação viajou ontem para do quarto clube que integraráFlorianópolis, onde jogou con- entre os classificados. Após atra a equipe do Colégio Nossa última rodada que aconteceráSenhora da Salete, que repre- dia 20 de julho próximo, serásenta' a 12.a UCRE, com sede levada a efeito uma reunião na
em São Miguel do Oeste sede da LMD em Mafra, ocasião

em que será confeccionada a ta

bela-para as finais, que, terão
turno e returno As equipes
jogam entre si, de acordo com
as regras estabelecidas pela Li
ga Mafrense de. Desportos. A
propósito, os clubes classifica
dos, poderão solicitar junto à
entidade para que Se realize o

esquema da "melhor de três

,Ipartidas" entre os quatro, me

dida esta, que determinará um

final mais rápido
-

para a Copa
Norte. Portanto, vamos aguar-'
dar a realização das duas roda
das finais, para sentir o proce-
dimento das equipes e da LMD,
quanto ao esquema a ser adota-

do.
.

..
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